
Milano conferma la sua leadership e vince per il secondo
anno consecutivo la Qualità della vita 2019, la graduatoria
del Sole 24 Ore giunta alla trentesima edizione e pubblicata
oggi sul quotidiano e sul sito. Sul podio accanto alla città
lombarda ci sono Bolzano e Trento, l’ultima classificata è
Caltanissetta, con Crotone e Foggia subito sopra. Roma si
trova al 18esimo posto, recuperando rispetto allo scorso
anno di tre posizioni.
La qualità della vita 2019 è una versione extra large della tra-
dizionale indagine del quotidiano sul benessere nei territori,
su base provinciale: rispetto all’anno scorso, infatti, il nume-
ro di indicatori è aumentato da 42 a 90, divisi in sei macro
aree tematiche che indagano altrettante componenti dello
star bene. Le classifiche di tappa sono: “Ricchezza e consu-
mi”, “Affari e lavoro”, “Ambiente e servizi”, “Demografia e
società”, “Giustizia e sicurezza”, “Cultura e tempo libero”.
Milano vanta più record: oltre alla prima posizione nella
classifica generale, ottiene anche il primato nella categoria
“Affari e lavoro”, il secondo posto nella classifica di tappa
“Ricchezza e consumi” e il terzo in “Cultura e tempo libero”.
È negativa, invece, la performance in “Giustizia e sicurez-
za”: il capoluogo lombardo, con la sua provincia, si piazza in
ultima posizione soprattutto per numero di reati denunciati
e litigiosità. Un dato che potrebbe essere letto anche come
segno che a Milano, a differenza di altre realtà geografiche, i
cittadini denunciano di più i reati.

Classifica de Il Sole 24 Ore

Qualità della vita
Milano è leader

Roma male ma ‘sale’ 
Foggia, Crotone e Caltanissetta chiudono la lista

Nei giorni scorsi si è riunito,
presieduto dal Ministro dell’in-
terno, il Comitato Nazionale
per l’Ordine e la Sicurezza
Pubblica al fine di adottare la
pianificazione dei presidi delle
Forze di Polizia per l’anno
2020. Un intervento previsto
dalla legge 121 del 1981 e che
trova attuazione solo nel 2019
dopo l’impulso della direttiva
ministeriale del 2017 La pianifi-
cazione 2020 comprende, oltre
al progetto di rimodulazione
dei presidi delle 14 città metro-
politane, anche singoli inter-

venti per potenziare la presen-
za delle strutture di Polizia di
Stato e Arma dei. Gli obiettivi
sono quelli di assicurare una
più efficace azione di controllo
e prevenzione da parte delle
Forze dell’ordine ed incremen-
tare la percezione di sicurezza
dei cittadini. “Grande soddisfa-
zione per un lavoro complesso
che si inserisce nell’ambito di
una azione di rafforzamento
dell’attività di prevenzione e
controllo”.

I Carabinieri della Stazione
di Ladispoli, a conclusione
di attività d’indagine,
hanno individuato e
denunciato in stato di liber-
tà un uomo 59enne e una
donna 56enne responsabili
di rapina, in concorso. La
vicenda risale al maggio
scorso quando, in
Ladispoli, all’interno della
Chiesa del Sacro Cuore, la
coppia veniva sorpresa dal
parroco mentre armeggia-

Spumante: le bollicine più amate nel mondo
Sulle tavole, italiane ed estere, i brindisi delle festività sono Made in Italy. I numeri della Coldiretti certificano il record

Con un balzo del 9% nelle bottiglie esportate lo spu-
mante italiano conquista le tavole nel mondo dove
per Natale e Capodanno 2019 ci sarà il record stori-
co di brindisi Made in Italy. E’ quanto emerge da
una analisi della Coldiretti dalla quale si evidenzia
che a fine anno sarà raggiunto per la prima volta il
record storico annuale delle vendite all’estero per
una quantità superiore a 560 milioni di bottiglie,
sulla base dell’andamento delle spedizioni registra-
to dall’Istat nei primi nove mesi. Se in Italia lo spu-
mante si classifica tra gli acquisti irrinunciabili nello
shopping delle feste, all’estero non sono mai state

richieste così tante bollicine italiane che in quantità
dominano nettamente nei brindisi globali davanti
allo champagne francese, che però riesce ancora a
spuntare prezzi superiori. Fuori dai confini nazio-
nali i consumatori più appassionati sono gli inglesi
che non sembrano essere stati scoraggiati dalla
Brexit e sono nel 2019 il primo mercato di sbocco
delle spumante italiano con le bottiglie esportate
che fanno registrare un aumento del 7% nelle ven-
dite, mentre gli Stati Uniti sono al secondo posto
con un balzo dell’11% pur in presenza di tensioni
commerciali e timori collegati ai dazi, mentre in

posizione più defilata sul podio si trova la
Germania che rimane il terzo consumatore mondia-
le di spumante italiano ma che con la frenata del-
l’economia tedesca paga un calo dell’8% rispetto
all’anno precedente. Nella classifica delle bollicine
italiane preferite nel mondo ci sono tra gli altri il
Prosecco, l’Asti e il Franciacorta che ormai sfidano
alla pari il prestigioso Champagne francese, tanto
che proprio sul mercato transalpino si registra una
crescita record delle vendite del 30%. Ma lo spu-
mante italiano piace molto anche nel Paese di Putin,
visto l’incremento del 17% in Russia nonostante le

tensioni causate dal perdurare dell’embargo su una
serie di prodotti agroalimentari Made in Italy. E un
aumento in doppia cifra si riscontra anche in
Giappone, con +37%. Sul successo delle bollicine
tricolori nel mondo pesa però la contemporanea
crescita delle imitazioni in tutti i continenti a parti-
re dall’Europa dove sono in vendita bottiglie dal
Kressecco al Meer-Secco prodotte in Germania che
richiamano palesemente al nostrano Prosecco che
viene venduto addirittura sfuso alla spina nei pub
inglesi. All’estero finisce circa circa il 70% della pro-
duzione nazionale di bollicine.

Per Ladispoli sotto l’albero 
un Commissariato di Polizia

Novità dopo la riunione del Comitato Nazionale per l’Ordine e Sicurezza Pubblica

Il Ministro Luciana Lamorgese: “Il nuovo assetto dei presidi di polizia 
intende dare una concreta risposta alle esigenze di sicurezza dei cittadini”
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Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Aggrediscono il parroco che li aveva sorpresi
a rubare le monete dall’offertorio, denunciati

Nei guai una coppia di Cerveteri “beccata” nella Chiesa del Sacro Cuore di Ladispoli
servizio a pagina 5

servizio a pagina 5

va con fare sospetto nei
pressi della cassetta delle
offerte. Il prelato nell’occa-
sione riusciva a fotografarli
con il proprio telefono cel-
lulare e mentre si accinge-
vano a lasciare la chiesa
notava che l’uomo aveva le
tasche del giubbino piene
di monete, verosimilmente
prelevate dalla cassetta
delle offerte. 



Multiservizi pubblica
la programmazione
delle potature per
gennaio e febbraio
La Multiservizi Caerite
comunica che è online la
programmazione degli
interventi di potatura che
saranno effettuati dal per-
sonale addetto nei mesi di
gennaio e febbraio 2020. Il
2019 si chiuderà con oltre
500 alberature potate sul
territorio urbanizzato di
Cerveteri. Tutti gli inter-
venti per il primo bime-
stre 2020 sono stati pro-
grammati in base alle
indagini di stabilità da
poco concluse. Queste
ultime hanno permesso e
permetteranno, a parità
di numero di interventi
annuali, di orientare le
attività sugli alberi che
più lo necessitano, garan-
tendo, nel lungo periodo,
un costante aumento
della qualità e della sicu-
rezza del patrimonio
verde di Cerveteri. Le
specifiche date d'inter-
vento saranno disponibili
attraverso i consueti
calendari settimanali che
vengono pubblicati ogni
venerdì sul sito internet e
sulla pagina  facebook di
Multiservizi Caerite. Lo
comunica in una nota
l'Ufficio Stampa di
Multiservizi Caerite. 

Oggi “Insieme 
per Natale”, la festa 
dell’istituto G. Cena
Oggi, giovedì 19 dicem-
bre 2019, dalle ore 16.45,
in Piazza Le Roselle è di
scena “Insieme per
Natale”. Divertimento
natalizio assicurato con
Babbo Natale, lettura ani-
mata con S. Agapo, con-
segna abeti decorati ai
negozianti di Cerveteri,
addobbo abetini con gli
auguri e messaggi. In
caso di maltempo la
manifestazione si svolge-
rà direttamente all’inter-
no dell’istituto scolastico.

in Breve

Riceviamo e pubblichiamo - “A seguito di
alcuni articoli usciti le scorse settimane sulle
intercettazioni telefoniche di tre esponenti
di spicco della giunta del comune di
Cerveteri, Annozero intende esprimere pub-
blicamente la propria vicinanza e la propria
solidarietà alle persone coinvolte.
Innanzitutto a livello umano, poi professio-
nale. Perché se le intercettazioni sono sì
indispensabili in un’inchiesta come quella in
questione avviata nel 2014 sugli appalti,
altra cosa è esporre alla gogna pubblica 2
assessori e un vice-sindaco senza contestua-

lizzare la vicenda ma limitandosi a estrapo-
lare parti delle dichiarazioni intercettate, in
maniera tale da definire già “i buoni e i cat-
tivi” della questione. A tal riguardo esiste la
giustizia che ha già fatto il suo corso. Tanto
più che, ricordiamo, nessuno è stato rag-
giunto da avviso di garanzia né tanto meno,
rinviato a giudizio. Annozero, infine, inten-
de ringraziare Giuseppe Zito, dimessosi nei
giorni scorsi, per l’impegno e la costanza
dimostrati in questi anni di leale e encomia-
bile lavoro”.

Anno Zero Cerveteri

Indagine su gare e appalti, Anno Zero: 
“Solidarietà alle persone coinvolte”

aveva assoluta necessità, in
particolar modo in queste
due Frazioni che vedono
proprio nelle Piazze il luogo
simbolo di unione e aggre-

gazione sociale”. Prosegue
dunque il lavoro sulla pub-
blica illuminazione portato
avanti dall’amministrazione
comunale di Cerveteri: pro-

Opera portata a compimento dalla Multiservizi Caerite con un finanziamento di 130mila Euro
Borgo San Martino e I Terzi,
realizzati 33 nuovi impianti luce

prio all’inizio di Dicembre,
era stato inaugurato il quin-
to ed ultimo lotto di illumi-
nazione nella Frazione di
Campo di Mare.

Ben 33 nuovi punti luce
nelle piazze principali delle
Frazioni di Borgo San
Martino e I Terzi. La
Multiservizi Caerite ha
infatti ultimato i lavori per
la nuova pubblica illumina-
zione delle due zone princi-
pali di queste due Frazioni
del Comune di Cerveteri.
Dei lavori realizzati comple-
tamente in proprio dalla
società Municipalizzata del
Comune di Cerveteri, che in
questo modo restituisce a
due Frazioni della Città dei
luoghi illuminati e più vivi-
bili. 
Nel dettaglio, sono stati
posizionati 17 nuovi punti
luce nella Frazione di Borgo
San Martino e 16 a I Terzi.
Nel primo caso, l’impianto
dovrebbe entrare in funzio-
ne già domani, una volta
ultimato il montaggio delle
plafoniere mentre a I Terzi
l’impianto è già attivo e fun-
zionante. Si tratta di
impianti con luci al LED, in
grado dunque di garantire
una luce più chiara ed effi-
ciente e allo stesso tempo un
notevole risparmio nei con-
sumi. “Si tratta di un inter-
vento davvero importante
per il nostro territorio – ha
dichiarato Alessio Pascucci,
Sindaco di Cerveteri – un
lavoro realizzato interamen-
te dalla nostra Società
Municipalizzata e che è
stato possibile realizzare
grazie ad un finanziamento
di 130mila euro proveniente
dal Ministero dello
Sviluppo Economico nel-
l’ambito del Decreto
Crescita. Sempre con il
medesimo finanziamento,
sono previsti altri importan-
ti lavori sulla pubblica illu-
minazione che vedranno
sviluppi nelle prossime set-
timane. Si trattava di lavori
di cui il nostro territorio

Due ferrovie laziali ex conces-
se sul podio nazionale del tro-
feo Caronte 2019: non poteva
essere altrimenti, visto il fatto
che, se anche gli utenti delle
linee statali raramente rido-
no, è indiscutibile che la
situazione su di esse negli
ultimi anni, almeno nelle aree
metropolitane, sia migliorata,
sulle altre (e non solo nel
Lazio, come il trofeo alla
Circumvesuviana conferma)
c’è veramente da piangere,
perché il crollo è stato vertica-
le.  D’altra parte non ci si
poteva aspettare diversamen-
te per linee gestite da
un’azienda in profonda crisi
come l’ATAC e che, per quan-
to riguarda la tratta
Montebello – Viterbo, solo
quattro anni fa ne aveva addi-
rittura follemente proposto la
chiusura. L’Osservatorio
Regionale sui Trasporti con-
divide appieno l’analisi dei
suoi associati di Legambiente:
a livello nazionale non si lasci
a livello di slogan il “green
new deal” anche nelle aree
interne, comprese quelle di
Lazio, Umbria, Abruzzo e
Molise, ed a livello regionale
si affretti da una parte l’ade-
guamento della Roma - Lido
e l’ammodernamento della
Roma Nord, riducendo i
molti disagi che ci saranno
attraverso una pianificazione
trasparente e concordata con i
territori e con le rappresen-
tanze di utenti e cittadini, e si
acceleri dall’altra il passaggio
al Comune della Laziali -
Giardinetti ampliandola dai
due lati nella maniera più
rapida ed evitando ulteriori
spese inutili come quelle poi
vanificate dalla modifica in
senso automatico della metro
C nel tratto  Giardinetti -
Pantano. Non è di slogan che
c’è bisogno, anche a livello di
salute pubblica oltre che di
tempo, nella nostra Regione.

Il Trofeo
Caronte ‘19
a due 
Ferrovie
laziali
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De Angelis e Orsomando: è di oggi la
notizia che Ladispoli avrà anche un
Commissariato di Polizia e non pos-
siamo che essere contenti visto il
deserto dei Tartari che abbiamo a
Cerveteri. Infatti un Sindaco, che
assomiglia sempre più a Mago Magu’
de noantri, sono anni che taglia nastri
per campi di bocce , apre e poi non
apre fantomatici sentieri con annesso
ponticello probabilmente abusivo,
approva cambi di destinazione d’uso
a favore di una società coop.privata o
non che sia , annuncia il mega cimite-
ro poi puntualmente naufragato nei

meandri di un progetto probabilmen-
te non proprio in linea con le norma-
tive vigenti, esegue lavori in danno
ad una società probabilmente sull'
orlo di un fallimento e in concordato
misto e chissà come e quando recupe-
reremo i nostri soldi(.....se li recupere-
remo),, approva un centro commer-
ciale con annessa zona artigianale
senza, forse,rispettare il vincolo mili-
tare già esistente dai tempi de Checco
e Nina, approva il Prg non rispettan-
do probabilmente l’esatto percorso
dettato dalla normativa per cui aveva
preso il finanziamento per la redazio-

ne del progetto, promette il lungoma-
re prendendo in carico una strada di
proprietà privata dove spenderebbe
soldi pubblici nonostante la
stessa,con molte probabilità, rientre-
rebbe negli oneri di urbanizzazione
della società privata, ha pitturato le
strisce blu per i parcheggi a paga-
mento da circa due anni senza instal-
lare i parchimetri facendo impazzire i
turisti che cercano disperati dove
poter pagare la sosta..... e tutto questo
usando lo slogan “non era mai stato
fatto prima”. Poi ti fai due passi e vai
dai nostri cugini Ladispolani e ti ritro-

vi chi non straparla ma ficca bene
:Opere in corso d’opera: tenenza dei
carabinieri con annessa palazzina x
alloggi dei militari, palazzetto dello
sport con 500 posti a sedere di circa
2000 metri (ospiterà 4 discipline spor-
tive ) più palestra annessa per la
scherma , valore dell’opera circa 2
milioni di euro, rifacimento manto
stradale già per metà eseguito e opere
da iniziare:un albergo 4 stelle con
centro sportivo (Punta di Palo)circa
150 stanze e 100 posti di lavoro per la
città senza contare l’indotto, un alber-
go di circa 100 stanze sulla rotatoria

lato Palmieri con annesso centro
sportivo (70 posti di lavoro più indot-
to), completamento ingresso
Ladispoli “Auditorium Massimo
Freccia “con una sala cinematografica
e un teatro tutto ipertecnologico ,
copertura lamellare per la tribuna
dello stadio “Angelo Sale”. Caro
Mister Magu’noi cerveterani ti chie-
diamo un bel regalo per il prossimo
Natale e cioè quello di chiedere scusa
a tutti quei cittadini che hanno ripo-
sto fiducia in te e insieme alla tua
ciurma rassegnare direttamente le
dimissioni.

Via Fontana
Morella:
derubato
un panificio

Garbarino (M5S): “Discariche 
a cielo aperto no stop a Cerenova”
La segnalazione dei cittadini e del consigliere comunale 
di opposizione Garbarino che sollecitano il comune ad intervenire
Prosegue, quasi al punto di
non fare più notizia, l’ab-
bandono selvaggio di rifiuti
a Cerenova. In questi giorni
si moltiplicano le segnala-
zioni da parte di cittadini e
residenti stanchi e indignati
per l’inciviltà. Col passare
del tempo, infatti, pare sem-
pre più agguerrita la pattu-
glia ‘degli zozzoni’. Oggi ad
appellarsi sui social il consi-
gliere comunale del
Movimento Cinque Stelle
Saverio Garbarino, il quale
oltre a denunciare il fatto e
l’inciviltà delle persone
chiede “maggiore attenzio-
ne nella risoluzione di tali
problematiche alle autorità
competenti e all’ammini-
strazione comunale, riba-
dendo la pesante situazione
che i residenti si trovano
costretti a sopportare.
Volevo rassicurare l’ammi-
nistrazione Pascucci, le
discariche spontanee a
Cerenova crescono rigoro-
samente”.

Brutta sorpresa ieri mattina per la proprietaria di un
pastificio sito in via Fontana Morella a Cerveteri.
L’esercizio, infatti, nella notte è stato obiettivo dei ladri
che si sono introdotti all’interno distruggendo la vetrina.
Una volta dentro si sono avventati sul registratore di
cassa dal quale hanno asportato circa 130 euro. Il cassetto
della cassa è stato ritrovato a pochi metri dall’esercizio.
La proprietaria, amareggiata, ha già sporto denuncia ai
Carabinieri.

De Angelis e Orsomando: “A Ladispoli arriva il commissariato di Polizia,
mentre a Cerveteri dovrebbero solo avere il coraggio di chiedere scusa”
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Il 17 dicembre 2019, presso l’aero-
porto militare di Pratica di Mare
(Rm), ha avuto luogo la consegna
del nuovo elicottero della linea di
volo PH-139D alla Sezione Aerea
Guardia di Finanza di Pomezia
(Pratica di Mare).  L’elicottero è
stato acquisito dal Corpo nell’am-
bito di un più ampio piano di
ammodernamento della propria
flotta aerea recentemente avviato.
Alla cerimonia di consegna sono
intervenuti il Comandante
Regionale Lazio Gen. D. Michele
Carbone, il Comandante del
Centro di Aviazione, Gen. B.
Joselito Minuto, il Comandante
del Reparto Operativo
Aeronavale di Civitavecchia, Col.
t.ISSMI pil. Armando Franza ed il
Comandante della Sezione Aerea,
Magg. Salvatore Ciavarino. Il
nuovo elicottero è stato concepito
e realizzato con specifici requisiti

e peculiari caratteristiche tecnico-
costruttive opportunamente ela-
borate per assolvere in maniera
efficace ed efficiente i molteplici
compiti inerenti l’esplorazione
aeromarittima e al controllo del
territorio di competenza delle
Regioni del Lazio e dell’Umbria. Il
nuovo elicottero andrà ad imple-
mentare la componente aerea
regionale che, in virtù delle accre-
sciute potenzialità, potrà trarne
giovamento sotto il profilo opera-
tivo. La consegna del nuovo eli-
cottero è un ulteriore tassello che
si aggiunge a quello del potenzia-
mento della flotta aerea nazionale
del Corpo, espressione tangibile e
concreta, di un accresciuto stru-
mento operativo, sempre più per-
formante e rispondente all’impie-
go operativo di una moderna
Forza di Polizia con accresciute
funzioni di “sicurezza del mare”.

Lotta all’inquinamento marino
“30 Days at Sea 2.0” per la Cpt

In virtù delle proprie attribu-
zioni istituzionali a protezio-
ne e salvaguardia dell’am-
biente marino e costiero, il
Corpo delle Capitanerie di
Porto-Guardia Costiera è
stato coinvolto nell’operazio-
ne globale ambientale con
nome in codice “30 days at
sea 2.0”.  L’operazione, coor-
dinata da INTERPOL, si è
svolta nel corso di tutto il
mese di ottobre 2019 a livello
globale e ha visto coinvolti 61
paesi, per complessive 200
autorità impiegate nel con-
trasto, in tutto il mondo, dei
crimini ambientali, causa di
inquinamento marino e
costiero. Nell’ambito della
complessa operazione il per-
sonale dei Comandi territo-
riali della Guardia Costiera
ha effettuato 3270 ispezioni,
rilevando complessivamente
n. 346 violazioni, sia di natu-
ra penale che amministrati-
va, eseguendo, in particolare,
controlli su: navi che scalano
nei principali porti italiani
(con verifica dei rifiuti di
bordo e tenore di zolfo); sca-

richi dei depuratori urbani
ed industriali, cave, cantieri
navali, aree di rimessaggio,
sistemi di autolavaggio, atti-
vità industriali, strutture
alberghiere, impianti desti-

nati alla lavorazione di mate-
riali lapidei, discariche.
Quale valore aggiunto, sono
state impiegate anche le com-
ponenti specialistiche del
Corpo: mezzi aerei per attivi-

tà di telerilevamento
ambientale, operatori subac-
quei e personale del
Laboratorio Analisi
Ambientali, per attività di
campionamento e analisi. Lo
sforzo operativo è stato par-
ticolarmente mirato ad accer-
tare il rispetto della normati-
va vigente nel settore della
filiera dei rifiuti, con partico-
lare attenzione al traffico ille-
cito e transfrontaliero, non-
ché degli scarichi idrici, veri-
ficando la corretta gestione
ambientale connessa ai pro-
cessi di depurazione delle
acque e al trattamento dei
rifiuti prodotti dalle attività
esercitate. Parallelamente il
personale della Guardia
Costiera specializzato in
sicurezza della navigazione,
ha condotto un’attività ispet-
tiva sulle navi straniere che
approdano nei porti italiani
(Port State Control), con lo
scopo di effettuare i previsti
controlli ambientali e al fine
di verificare il rispetto e la
conformità ai requisiti stabi-
liti dalla MARPOL 73/78 . 

Coordinata 
da Interpol, 
si è svolta 
nel corso di tutto 
il mese di 
ottobre 2019 
a livello globale 
e ha visto 
coinvolti 
61 paesi, 
per complessive 
200 autorità
impiegate
nel contrasto
in tutto il mondo

Regalo di Natale per
la sezione aerea GdF
Consegnato un elicottero PH-139D
all’aeroporto di Pratica di Mare

Riceviamo e pubblichiamo - Dal Governo di
Palazzo Chigi una mano tesa ai Comuni con
finanziamenti. Il Circolo PD di Ladispoli, ai
banchi dell’opposizione nella governance
cittadina, ritiene comunque fondamentale
l’utilizzo di ogni risorsa pubblica per
migliorare nell’interesse della comunità il
contesto urbano e sociale. Di seguito la
tabella esplicativa: Nota legge di Bilancio -
Contributi ai Comuni. La legge di bilancio
prevede l'assegnazione per 5 anni (2020 -
2024) di 500 milioni annui ai Comuni per la
realizzazione di interventi in materia di:
Efficientamento energetico, ivi compresi
interventi volti all'efficientamento dell'illu-
minazione pubblica, al risparmio energetico
degli edifici di proprietà pubblica e di edili-
zia residenziale pubblica, nonché all'instal-
lazione di impianti per la produzione di
energia da fonti rinnovabili; Sviluppo terri-
toriale sostenibile, ivi compresi interventi in
materia di mobilità sostenibile, nonché
interventi per l'adeguamento e la messa in
sicurezza di scuole, edifici pubblici e patri-
monio comunale e per l'abbattimento delle
barriere architettoniche. I contributi sono
erogati dal Ministero dell'Interno entro il 31
gennaio 2020, sulla base della popolazione
residente di ciascun Comune.  I contributi
sono così ripartiti: a) ai comuni con popola-
zione inferiore o uguale a 5.000 abitanti è
assegnato un contributo pari ad euro 50.000;
b) ai comuni con popolazione compresa tra
5.001 e 10.000 abitanti è assegnato un contri-
buto pari ad euro 70.000;  c) ai comuni con

popolazione compresa tra 10.001 e 20.000
abitanti è assegnato un contributo pari ad
euro 90.000;  d) ai comuni con popolazione
compresa tra 20.001 e 50.000 abitanti è asse-
gnato un contributo pari ad euro 130.000;  e)
ai comuni con popolazione compresa tra
50.001 e 100.000 abitanti è assegnato un con-
tributo pari ad euro 170.000;  f) ai comuni
con popolazione compresa tra 100.001 e
250.000 abitanti è assegnato un contributo
pari ad euro 210.000;  g) ai comuni con
popolazione superiore a 250.000 abitanti è
assegnato un contributo pari ad euro
250.000. Entro il 10 febbraio 2020, il
Ministero dell'interno dà comunicazione a
ciascun comune dell'importo del contributo
ad esso spettante per ciascun anno. Entro il
15 settembre 2020 il comune beneficiario del
contributo è tenuto ad iniziare l'esecuzione
dei lavori. Ci auguriamo che
l’Amministrazione del Sindaco Grando
prenda atto del provvedimento e colga que-
sta occasione.  

Circolo PD Ladispoli

Finanziamenti del governo ai comuni:
il PD Ladispoli invita il Sindaco
Grando a cogliere questa opportunità

Il Movimento 5 Stelle di Ladispoli esprime
preoccupazione per la salute della popola-
zione e chiede chiarimenti immediati sui
fatti di questi giorni relativi alla presunta
“non potabilità” dell’acqua nel periodo esti-
vo per contaminazione da batteri coliformi.
Sul delicato tema dell’acqua non possiamo
basarci su posizioni di parte e mezze verità.
Chiediamo l’immediata pubblicazione delle
analisi dell’acqua operate dalla ASL succes-
sive a quelle del 26 giugno 2019, in cui fu
riscontrata, nell’acqua del nuovo Pozzo
Statua, la presenza di batteri patogeni, la
cui presenza, anche in tracce, impone da
normativa il divieto di potabilità dell’acqua
pubblica. Vogliamo inoltre avere informa-
zioni su come mai nell’ordinanza del sinda-

co Grando del 9 agosto 2019 ci si riferisce
alle analisi della ASL del 2 agosto (relative
al prelievo del 26 giugno 2019) consideran-
do l’acqua “conforme” ai parametri di pota-
bilità, quando invece tutt’altro emerge dalla
lettura del documento. Il primo cittadino ha
il dovere di chiarire la situazione pubblican-
do, per trasparenza, le analisi successive a
quelle del 26 giugno 2019, al fine di dirime-
re ogni questione ed informare corretta-
mente i cittadini della reale situazione di
potabilità dell’acqua pubblica di Ladispoli.
In un momento di politica urlata vorremmo
restare sui fatti ed è per questo che chiedia-
mo la diffusione più chiara possibile delle
analisi  e di tutta la documentazione sull’ar-
gomento.

Movimento Cinque Stelle Ladispoli:
“Preoccupazione per la nostra acqua, 
si pubblichino i risultati delle analisi”
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I Carabinieri della Stazione di
Ladispoli, a conclusione di attività
d’indagine, hanno individuato e
denunciato in stato di libertà un
uomo 59enne e una donna56enne
responsabili di rapina, in concorso.
La vicenda risale al maggio scorso
quando, in Ladispoli, all’interno
della Chiesa del Sacro Cuore, la
coppia veniva sorpresa dal parro-
co mentre armeggiava con fare
sospetto nei pressi della cassetta
delle offerte. Il prelato nell’occa-
sione riusciva a fotografarli con il

proprio telefono cellulare e mentre
si accingevano a lasciare la chiesa
notava che l’uomo aveva le tasche
del giubbino piene di monete,
verosimilmente prelevate dalla
cassetta delle offerte. Il sacerdote
pertanto si era avvicinato all’uomo
invitandolo a consegnare la refur-
tiva ma quest’ultimo dopo aver
afferrato un coltello a serramanico
lo aveva minacciato, dileguandosi
a piedi con la donna. I Carabinieri
della Stazione di Ladispoli, sulla
scorta delle indicazioni ricevute

nella denuncia presentata dal
sacerdote e acquisite le effigi foto-
grafiche prodotte, hanno avviato
senza soluzione di continuità
mirata attività d’indagine durata 6
mesi che ha consentito di racco-
gliere indizi di colpevolezza a cari-
co della coppia residente a
Cerveteri. I due sono stati così
denunciati in stato di libertà alla
Procura della Repubblica di
Civitavecchia alla quale dovranno
rispondere del reato di rapina
aggravata in concorso. 

Aggrediscono il parroco che li aveva scoperti
a rubare monete dall’offertorio, denunciati

E’ stata fondata nel 1907 a Perugia,
è un marchio storico dell’industria
alimentare italiana, dal 1988 è
entrata a far parte del gruppo

Nestlè: è la ‘Perugina’, che rappre-
senta da oltre un secolo la ‘cultura
della cioccolata’ e del ‘made in
Italy’ nel mondo. Simbolo univer-

sale dell’azienda è il ‘Bacio
Perugina’, che ha destato la curiosi-
tà e conquistato i cuori di milioni di
persone. Nata come laboratorio
familiare e artigianale, la ‘Perugina’
ha attraversato la storia, resistendo
alla concorrenza e alle sfide del
mercato. A fondarla furono
Francesco Buitoni, Annibale e
Luisa Spagnoli, Leone Ascoli e
Francesco Andreani. Forte di una
costante attenzione alla qualità
delle materie prime e all’innovazio-
ne dei processi produttivi, la
‘Perugina’ è divenuta già negli anni
Venti del Novecento uno dei mag-

giori esportatori di prodotti dolcia-
ri ed è stata la prima azienda italia-
na ad applicare le tecniche e gli
strumenti dell’organizzazione
scientifica del lavoro teorizzata da
Frederick Taylor nel 1911. A comin-
ciare dal 1935 i prodotti della
Perugina furono lanciati in
America e cominciarono a nascere
filiali nelle più importanti città del
mondo. Da allora il successo del-
l’azienda di Perugia non si è più
fermato. E martedì 17 dicembre gli
studenti dell’Istituto Alberghiero di
Ladispoli, accompagnati dai loro
docenti Donatella Di Matteo,

Antonio Gismondi, Daniela
Toscano, Simone Depetris e
Carmine Russo, hanno visitato gli
stabilimenti della Perugina. “Nel
nostro Istituto - ha affermato la
Prof.ssa Donatella Di Matteo - pun-
tiamo da sempre a potenziare l’of-
ferta formativa con iniziative e atti-
vità che pongano al centro l’espe-
rienza delle aziende produttive e
delle realtà imprenditoriali di eccel-
lenza del mercato nazionale e inter-
nazionale. La visita di questa matti-
na ha rappresentato per tutti noi
un’imperdibile occasione di cono-
scenza e di apprendimento”.

Studenti dell’Alberghiero in visita
presso gli stabilimenti della Perugina

di Riccardo Dionisi 

Nei giorni scorsi si è riunito,
presieduto dal Ministro del-
l’interno, il Comitato
Nazionale per l’Ordine e la
Sicurezza Pubblica al fine di
adottare la pianificazione dei
presidi delle Forze di Polizia
per l’anno 2020. Un interven-
to previsto dalla legge 121 del
1981 e che trova attuazione
solo nel 2019 dopo l’impulso
della direttiva ministeriale
del 2017 La pianificazione
2020 comprende, oltre al pro-
getto di rimodulazione dei
presidi delle 14 città metro-
politane, anche singoli inter-
venti per potenziare la pre-
senza delle strutture di
Polizia di Stato e Arma dei.
Gli obiettivi sono quelli di
assicurare una più efficace
azione di controllo e preven-
zione da parte delle Forze
dell’ordine ed incrementare
la percezione di sicurezza dei
cittadini. “Grande soddisfa-
zione per un lavoro comples-
so che si inserisce nell’ambito

di una azione di rafforzamen-
to dell’attività di prevenzione
e controllo svolta dalle Forze
di polizia e della loro presen-

za sul territorio, tenuto conto
della specificità dei contesti
locali in cui sono chiamate a
svolgere i compiti istituziona-

li”, ha commentato il mini-
stro dell’Interno, Luciana
Lamorgese. “Il nuovo assetto
dei presidi di polizia intende

dare una concreta risposta
alle esigenze di sicurezza dei
cittadini, rivolgendo una par-
ticolare attenzione alle perife-
rie urbane, e consentire un
più efficace contrasto a quei
fenomeni di criminalità diffu-
sa che generano allarme
sociale, operando anche
attraverso lo sviluppo di
maggiori sinergie con gli enti
locali, volte a superare le
situazioni di degrado e disa-
gio sociale”, ha aggiunto la
titolare del Viminale.
“L’intero progetto – si legge
nella nota del Viminale – con-
sentirà di proiettare sul
campo una forza operativa,
consistente e dinamica, capa-
ce di assicurare un territorio
effettivamente e interamente
“sotto controllo”; saranno
aumentate le pattuglie e
potenziate le attività preven-
tive ed investigative. Alcune
importanti misure saranno
immediatamente “operative”
ma la complessità dell’intero
progetto richiederà un’attua-
zione graduale. Grazie alle

risorse già pervenute e a
quelle che saranno ulterior-
mente stanziate, verranno
realizzate importanti opere di
riammodernamento delle
strutture, dando priorità agli
interventi che rendano spazi
e servizi più fruibili per gli
operatori di polizia e per i cit-
tadini. Tutte le 14 aree metro-
politane sono state toccate da
questo importante processo
riorganizzativo”. Il progetto
interessa anche il nostro terri-
torio visto che prevede, oltre
all’accorpamento di alcuni
commissariati anche l’istitu-
zione di nuovi tra cui un
Commissariato distaccato a
Ladispoli per potenziare la
presenza e l’operatività della
Polizia di Stato nella zona
della fascia marittima tra i
Comuni di Civitavecchia e
Fiumicino. Sulla notizia non
si era ancora pronunciato il
primo cittadino, ma era stato
proprio Alessandro Grando,
attraverso alcuni post social,
a far intuire che la novità,
importante, era nell’aria.

Le novità dopo la riunione del Comitato Nazionale per l’Ordine e Sicurezza Pubblica

Arriva un Commissariato di Polizia
Il Ministro Luciana Lamorgese: “Il nuovo assetto dei presidi di polizia 
intende dare una concreta risposta alle esigenze di sicurezza dei cittadini”

“Negli ultimi decenni la nostra città è cre-
sciuta in maniera esponenziale e con essa
l'esigenza di incrementare i servizi e i presi-
di di Polizia”. A parlare è il sindaco
Alessandro Grando che ha annunciato
importanti novità, attese peraltro da tanto
tempo dalla popolazione di Ladispoli.
“Della necessità di avere un Commissariato
di polizia a Ladispoli si parla da molto
tempo ma, fino ad ora, non si erano mai
create le condizioni ideali per arrivare a que-
sto risultato. Le forze politiche che compon-
gono la maggioranza – prosegue Grando -
hanno sempre avuto le idee chiare sul tema
sicurezza, non a caso abbiamo deciso di
inserire un punto specifico all'interno del
nostro programma elettorale dedicato pro-
prio questo argomento, dichiarando che
avremmo messo in campo tutte le azioni

possibili per favorire l'istituzione di un
Commissariato della Polizia di Stato nella
nostra città. Fin dall'inizio del mandato
abbiamo lavorato insistentemente per rag-
giungere questo obiettivo e, negli ultimi
mesi, i contatti con i funzionari della Polizia
sono stati sempre più frequenti. Dopo tanto
lavoro apprendo con gioia che Ladispoli è
stata inserita nella pianificazione dei presidi
delle Forze di Polizia per l’anno 2020. E' il
più bel regalo di Natale che la nostra città
potesse ricevere. Siamo onorati di questa
scelta e, a nome di tutta la città, ringrazio la
Polizia di Stato per aver tenuto in considera-
zione Ladispoli. Come Amministrazione
comunale continueremo a lavorare per
garantire la sicurezza dei nostri cittadini, e
lo faremo al fianco di tutte le Forze di
Polizia”.

Il sindaco Grando “Accoglieremo 
a braccia aperte la Polizia di Stato”

laVoce giovedì  19 dicembre 2019 Ladispoli • 5



Viene citato anche nella Bibbia, con
riferimento al fatto che veniva usato
dalle persone di alto rango per unger-
si: è l’olio da oliva bianca. Nell’antica
Grecia e perfino da noi, nella Magna
Grecia, questo particolare e pregiato
olio veniva impiegato per alimentare
le lampade, che con l’olio classico pro-
ducevano troppo fumo. Meglio usare
quello da leucokasos, l’olivo selvatico
che dà frutti albini. L’oliva bianca leu-
colea, prima che se ne perdessero le
tracce, è stata coltivata anche per tutto
il periodo della civiltà etrusca, sempre
per far fronte al problema dell’illumi-
nazione.  Oggi, a circa 3.000 anni di
distanza, questa particolare pianta è
tornata a crescere proprio nei territo-
rio dell’antica Etruria, nel Viterbese.
In realtà, per essere precisi, era già
ricomparsa in alcune zone della
Calabria (dove era diffusissima
durante la Magna Grecia) e in
Toscana, e tra il VI e il X secolo d.C.
era stata di nuovo impiantata in molte
aree dell’Italia in particolare dai
monaci per le funzioni religiose, ma
l’esperimento della Tuscia è ancora
più interessante perché assume un
valore più ampio, culturale. Ad inne-
stare nuovamente l’oliva bianca a
Castel Sant’Elia è stato infatti non un
frantoio ma un artista appassionato di
cultura etrusco-falisca, Alessio
Grandicelli, già autore di rievocazioni
storiche sugli antichi popoli italici con

spettacoli di danza e musica. Ma una
rievocazione culturale degna di que-
sto nome non può prescindere anche
dalla tavola, ed ecco dunque che sul
fronte agricolo gli esperimenti di
Grandicelli sono andati avanti per 20
lunghissimi anni, e solo recentemente
sono spuntati i primi frutti albini.
“Durante la ricostruzione di antichi
rituali etruschi, mi sono imbattuto nel
problema dell’illuminazione. Le
lucerne usate dagli Etruschi, ricostrui-
te sulla base dello studio di reperti

archeologici, producevano infatti
troppo fumo. Poi sui testi greci ho tro-
vato che l’olio usato per le lampade
sin dai tempi della Magna Grecia era
un olivo proveniente dall’isola di
Kasos, nel Dodecaneso“. Il progetto
non si fermerà comunque all’aspetto
agricolo, ma rientra in un discorso più
ampio: “Abbiamo trovato finanziato-
ri - ha aggiunto Grandicelli - e stiamo
costruendo un villaggio etrusco con
finalità didattiche“. Il villaggio di
archeologia sperimentale sarà dotato

di capanne, macine, forni e torni per
la cottura del vasellame, mantici per
la fusione dei metalli e tutto quello
che era negli usi e costumi dei popoli
antichi, dagli strumenti musicali ai
telai per i tessuti. “Il tutto sarà accom-
pagnato dalla cucina del territorio
della Tuscia viterbese. Un’ottima
occasione per scuole, università e turi-
sti per visitare i nostri splendidi luo-
ghi e ammirare le bellissime ‘drupi’ di
olive bianche”. Ma che caratteristiche
ha questo particolare cultivar, detto

anche oliva della Madonna poiché nei
secoli è stata anche usata per i riti
sacri, come l’estrema unzione oppure
la consacrazione di nuove chiese?
Prima dell’invaiatura le olive appaio-
no ancora di un bel colore verde,
come quelle delle varietà comuni, ma
successivamente l’esocarpo non si
pigmenta, rimane bianco.
Solitamente, infatti, al momento del-
l’invaiatura all’interno dei frutti vi è
una degradazione della clorofilla e un
aumento della produzione di antocia-
ni che danno alle olive il caratteristico
colore nero-blu. 
Nella leucolea invece la sintesi dei
pigmenti è bloccata e a fronte di una
diminuzione della clorofilla non vi è
un aumento degli antociani.  A livello
di produttività e di profilo nutritivo
ed organolettico, l’oliva bianca non ha
aspetti particolarmente interessanti e
può essere assimilata ad un gran
numero di cultivar oggi in commer-
cio. L’olio invece di essere giallo-
verde è di colore bianco, trasparente,
e proprio per questo motivo - come
detto - ha una minore produzione di
fumo quando viene bruciato. Oggi
però questa oliva così particolare può
trovare spazi interessanti nella com-
mercializzazione, non tanto come
olio, ma come oliva da tavola: sarebbe
un prodotto nuovo, che potrebbe
incuriosire ed affascinare i consuma-
tori.

L’oliva bianca etrusca torna dopo 3.000 anni
L’oliva bianca, detta leucolea perché veniva coltivata in Grecia nell’isola di Kasos e citata anche 

nella Bibbia, fu usata anche dagli Etruschi e ora un progetto nella Tuscia la riporta in vita dopo millenni

laVocegiovedì  19 dicembre 2019S=√ péÉÅá~äÉ



CERVETERI
Via Aurelia km 44.300

CIVITAVECCHIA
Viale G.Baccelli 127/129/133

BRACCIANO
Via dei Lecci 137



Alitalia, Di Berardino:
“ Lavorare per rilancio”

“ L’ incontro su Alitalia
appena concluso al Mise è
stato un incontro interlocuto-
rio ma che ha confermato
l’ obiettivo, già emerso negli
scorsi incontri con il ministro
dello Sviluppo economico,
Stefano Patuanelli di voler
rilanciare la compagnia
aerea” , così  in una nota
Claudio Di Berardino, asses-
sore al Lavoro e Nuovi diritti
della Regione Lazio. “ Solo
mantenendo ferma questa
volontà possono essere crea-
te le condizioni affinché il
piano industriale che dovrà
essere presentato dal neo
Commissario Unico
Leogrande dia garanzie per
il futuro industriale di
Alitalia” , continua Di
Berardino, aggiungendo:
“ Un piano che deve guar-
dare allo sviluppo e all’ oc-
cupazione nel nostro territo-
rio e nel nostro Paese mante-
nendo l’ unità del perimetro
aziendale e realizzando un
corretto equilibrio tra lungo
raggio e corto raggio evitan-
do la contrazione della flotta
aerea” .

Pulizie lavoratori
senza stipendio

“ Ci risiamo, si avvicina il
Natale ed i lavoratori delle
pulizie si vedono arrivare il
puntuale comunicato che
non verrano pagati, ancora
ad oggi sono senza stipen-
dio e tredicesima.
Ricordiamo che a Roma già
c’ è l’ emergenza rifiuti ed
a breve anche nelle Metro,
già invase dai topi, ci saran-
no quintali di ‘ monnezza‘
che invaderanno le stazioni,
pericolosissimi per la salute
di tutti i cittadini. Ci doman-
diamo come sia possibile
che chi lavora per Atac non
venga pagato? Intervenga
immediatamente la sindaca
perchè questa volta i lavora-
tori non scherzano e si sono
stancati dei soliti spot si face-
book. Il loro motto è ‘ Se a
fine mese non c’ è certezza
ve coprimo de monnezza’ .
Giustamente, direi”  - così
De francesco, segretario
regionale Faisa Sicel.

in Breve

Violenza sessuale, sequestro
di persona e lesioni personali
ai danni della moglie: gli
agenti della polizia del com-
missariato Casilino Nuovo
hanno arrestato A.E.M., un
56enne marocchino.
I poliziotti sono arrivati in un bar di un’area
di servizio in via Casilina grazia alla segna-
lazione della proprietaria che ha chiamato il
numero unico di emergenza dopo aver tro-
vato un telefono con questo messaggio: “Per
favore aiutami, chiama la polizia, mio marito mi
minaccia e mi rinchiude dentro casa e si droga.
Non so parlare italiano, per favore chiama polizia

o carabinieri”. A chiarire l’inte-
ra vicenda agli agenti, spiega
un comunicato, è stata
un’amica della vittima, con-
tattata telefonicamente dai
poliziotti, visto che la donna,
di lingua madre araba, non

parlava l’italiano. Hanno così scoperto che
era appena riuscita a scappare da una fine-
stra dell’abitazione, dopo esser stata seque-
strata in casa per tre giorni dal marito, con il
quale non aveva voluto avere un rapporto
sessuale. Alla fine degli accertamenti, l’uo-
mo è stato arrestato e condotto presso il car-
cere di Regina Coeli.

Orrore a Roma, donna straniera sequestrata e violentata

“Aiutatemi, mio marito...” 

Ispettore Generale dei
Cappellani d’Italia.
Il nuovo sistema penitenzia-
rio minorile prevede che
l’esecuzione della pena favo-
risca percorsi di giustizia
riparativa e di mediazione
delle vittime di reato oltre a
favorire la responsabilizza-

zione, educazione, pieno svi-
luppo psico-fisico del mino-
renne, preparazione alla vita
libera ed inclusione sociale.
Una delle modalità attraverso
cui si favorisce lo sviluppo
psico-fisico del minorenne è
l’attenzione riservata all’ali-
mentazione in termini quali-

Per la ministra un pranzo di Natale con i giovani in cerca di riscatto
Carcere minorile, la Bellanova 
a pranzo a Casal del Marmo

tativi e quantitativi nonché
quei percorsi di preparazione
alla vita libera eventualmente
attraverso acquisizione di
specifiche professionalità.
Assoittica Italia con il suppor-
to del Dipartimento per la
Giustizia Minorile e di
Comunità del Ministero della
Giustizia e della Direzione
Pesca Marittima ed
Acquacoltura del Ministero
delle Politiche Agricole
Alimentari e Forestali, ha
organizzato questa giornata
presso gli Istituti Penitenziari
Minorili d’Italia mediante uti-
lizzo dei prodotti ittici offerti
dalle aziende aderenti all’as-
sociazione.
L’obiettivo è stato quello di
far trascorrere non soltanto
una giornata diversa e
costruttiva ai ragazzi ma
anche focalizzare l’attenzione
su una equilibrata e consape-
vole alimentazione tanto
importante per le ragazze ed i
ragazzi che si trovano in un
importate periodo di crescita
in termini psicologico e fisio-
logico.

La ministra delle Politiche
agricole alimentari e forestali
Teresa Bellanova ha incontra-
to i ragazzi del carcere mino-
rile di Casal del Marmo a
Roma nell’ambito dell’inizia-
tiva realizzata da Assoittica
Italia “Un natale di armonia e
salute insieme a tavola”, in
collaborazione con
l’Ispettorato Generale dei
Cappellani delle Carceri
Italiane ed il supporto della
Rete degli Istituti Alberghieri.
Un incontro che ha commos-
so la ministra Bellanova che
ha auspicato un futuro di
rilancio per i giovani che
stanno scontando la loro
pena: “Spero di incontrarvi
fuori da queste mura” - ha
detto la ministra ricordando
l’importanza di individuare
percorsi formativi di recupe-
ro che possano inserire in
maniera positiva i giovani nel
tessuto sociale ed economico.
Bellanova ha sottolineato alle
amministrazioni presenti la
necessità di un impegno sem-
pre maggiore nell’individua-
zione di percorsi che vedano
il coinvolgimento della filiera
ittica per fornire occasioni
lavorative ai ragazzi ed ha
invitato i giovani ospiti del-
l’istituto ad impegnarsi per il
percorso riabilitativo, in cui
sono impegnati, “perché fuori
dal carcere potranno esserci
percorsi di legalità in grado
di fornire gratificazioni pro-
fessionali e perché no econo-
miche”.
L’evento, che ha coinvolto 13
dei 17 carceri minorili italiani,
ha visto la collaborazione
degli Istituti alberghieri “Tor
Carbone” e “Domizia
Lucilla” che per la giornata
hanno organizzato il “pranzo
di Natale” per i ragazzi.
Presenti all’iniziativa
Giuseppe Palma, segretario
generale di Assoittica Italia e
don Raffaele Grimaldi

Uno stanziamento di circa
112 milioni di euro per i Leps,
i livelli essenziali delle pre-
stazioni sociali, con un incre-
mento annuale in favore dei
piani di zona pari a 2 milioni
di euro. Sono i fondi, sia sta-
tali sia regionali, destinati con
delibera di giunta dalla
Regione Lazio in favore dei
distretti socio-sanitari per il
2019, da utilizzare nel 2020. Si
tratta della prima program-
mazione realizzata in base ai
nuovi criteri di riparto del
Piano Sociale “Prendersi
cura, un bene comune”.
Il meccanismo di riparto è
costruito in modo che tutti i
distretti mantengano la quota
storica di trasferimenti regio-
nali.
Tra le altre misure finanziate:
la disabilità gravissima con
quasi 28 milioni; i minori
inseriti in strutture di tipo
familiare con 6 milioni; i
malati di Alzheimer con 4,5
milioni; l’affido con 3 milioni;
gli interventi a favore dei
disagiati psichici con 1,8; la
promozione della vita indi-
pendente con 1,5.
Due milioni di euro in più
per i piani di zona che saran-
no finanziati per un totale che
sfiora i 67 milioni di euro
all’anno. A questo incremen-
to, si accompagna la possibi-
lità per i distretti di effettuare
affidamenti di servizi e predi-
sporre gare con valenza plu-
riennale, grazie alla finalizza-
zione delle risorse statali
rispetto al triennio 2019-
2021”.
“Rispetto al passato la Regione
Lazio erogherà il 100% delle
risorse destinate ai distretti, dif-
ferentemente da quanto accade-
va negli anni passati. Significa
che ai territori arriveranno
finanziamenti aggiuntivi al fine
di dare una spinta propulsiva
alla nuova pianificazione socio-
sanitaria - così Alessandra
Troncarelli, assessore alle
Politiche sociali, Welfare ed
Enti locali, che ha aggiunto -
lo sforzo compiuto nell’incre-
mentare i fondi e nell’assicurare
ai distretti la possibilità di pro-
grammare gli interventi a lungo
termine conferma l’attenzione
della Regione Lazio ai bisogni
socio-sanitari che arrivano dai
territori. Domande di inclusione
e assistenza che riceveranno
risposte più puntuali per miglio-
rare il benessere dei cittadini
laziali. Con questi stanziamenti
entra nel vivo il Piano sociale
che apre un nuovo periodo di
programmazione. L’obiettivo,
nei prossimi anni, è quello di
introdurre ulteriori innovazioni
del sistema integrato dei servizi
sociali in favore delle comunità
locali”- ha detto ancora
Troncarelli.

Uno standiamento
da 112 mln per i Leeps
Nuovi fondi
per i distretti
socio sanitari
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Ben 127 i Comuni Ricicloni 2019,
13 sono anche Plastic Free e 18
sono Rifiuti Free. Sale al 47% la
percentuale regionale di differen-
ziata che senza il dato di Roma
sarebbe al 53%. Sono questi i dati
più importanti emersi dall’an-
nuale dossier “Comuni Ricicloni
e Ciclo dei Rifiuti nel Lazio” di
Legambiente che vede un netto
miglioramento della raccolta dif-
ferenziata in provincia di Roma.
Il numero di Comuni Ricicloni
del Lazio aumenta come mai
prima d’ora, grazie a tutte queste
amministrazioni virtuose si possono fare
passi da gigante verso l’economia circolare.
Tutti i dati sono in netto miglioramento ma
su tutti pesano gli scarsi risultati della diffe-
renziata a Roma che è ormai una palla al
piede per le performance di tutta la Regione.
Podio dei più ricicloni: Vallinfreda (RM)
83,9%, Norma (LT) 83,6%, Canepina (VT)
82,7%. Fiumicino (RM) comune con più ton-
nellate di differenziata, Paliano (FR) vince
tra i Plastic Free.
Tra le provincie miglior salto in avanti per
quella di Rieti, ultimo posto quella di Roma,
trascinata in basso dai dati della Capitale. Ai
Monti Prenestini spicca il dato di Cave che
per la prima volta si attesta tra i sette comu-
ni plastic free della provincia di Roma, con

una percentuale della raccolta differenziata
che sale al 67,21%. “È un enorme soddisfazione
commenta il sindaco di Cave Angelo Lupi a
Monti Prenestini. Siamo protagonisti da sempre
raggiungendo un consolidato importante sulle
buone pratiche di raccolta differenziata, distin-
guendoci sul nostro territorio con traguardi che
in prospettiva diverranno sempre più importanti
per soluzioni ambientali ma anche sociali.
Quest’anno - aggiunge Lupi - oltre che comune
riciclone siamo anche plastic free. Il ringrazia-
mento va a tutta la cittadinanza per questo stra-
ordinario risultato”.
Tra i Comuni premiati dei Monti Prenestini
figurano anche Palestrina (66,10%) e Castel
San Pietro Romano (67,29%). “Abbiamo eredi-
tato sul fronte dei rifiuti una società e una gestio-

ne corretta - commenta a Monti
Prenestini il sindaco di Palestrina
Mario Moretti. Palestrina è una città
che funziona da questo punto di
vista, è ordinata e pulita, fin dalle
prime ore del mattino. Il merito -
aggiunge Moretti - va certamente
ai cittadini e alla società che gestisce
nel nostro territorio questo servizio.
Molto resta da fare e abbiamo di fron-
te a noi sfide importanti, a partire
alla lotta al fenomeno increscioso
delle discariche abusive sparse sul
territorio. Abbiamo già effettuato
una serie di sanzioni e proseguiremo

in questo senso”.
Primo comune riciclone dei Monti
Prenestini si conferma invece Castel San
Pietro Romano. “È il terzo anno consecutivo
che veniamo premiati - dichiara a Monti
Prenestini il sindaco Gianpaolo Nardi. Quando
siamo entrati avevamo il 4% della raccolta diffe-
renziata e ora siamo una delle eccellenze del
Lazio. È la dimostrazione che la provincia di
Roma fa bene il suo dovere sul fronte dei rifiuti e
non costituisce assolutamente un problema per
Roma, come detto dalla sindaca Raggi in
Campidoglio. È una vittoria dei cittadini -
aggiunge Nardi - ma anche anche di un territo-
rio che si prende le sue responsabilità ed è in
grado di essere autonomo sul fronte dello smalti-
mento dei rifiuti”.

Migliorano i dati della differenziata in provincia di Roma
Legambiente e i Lazio dei rifiuti
Una regione di ‘Comuni ricicloni’

“ Nel nuovo piano industriale di Ama investimenti per circa
410 milioni di euro” : l’ amministratore unico di Ama Spa
Stefano Zaghis ha confermato le linee guida del nuovo piano
industriale 2020-2024.
Zaghis è intervenuto oggi all’ Assemblea generale di
Utilitalia, e alla conferenza introduttiva dal titolo “ Investiamo
per l’ Italia: un piano da 50 miliardi al servizio dei cittadi-
ni” , confermando le linee del nuovo piano industriali della
municipalizzata che si occupa della gestione dei servizi
ambientali nella capitale.
Zaghis ha confermato - sottolinea in una nota la stesa Ama -
“ investimenti pari a circa 410 milioni di euro su attrezzature
funzionali alla raccolta, flotta e impianti” . E “ il tutto nel
rispetto del quadro normativo vigente, sia in relazione alla
Direttiva Ue 851 del 2018 e all’ UE Pilot del 2019 numero
9541 Envi sia alla legge 164 del 2014, la ‘ Sblocca
Italia’  e al decreto attuativo del 10 agosto 2016, seppur
dovendo prendere atto del Piano Regionale di gestione dei
rifiuti approvato dalla Giunta regionale del Lazio il 5 dicem-
bre 2019” .
Così  sottolinea Ama - “ le Linee guida del nuovo piano indu-
striale di Ama Spa sono perfettamente in linea con la strate-
gia europea lanciata recentemente dalla Commissione euro-
pea con il green new deal, sostenuto anche a livello naziona-
le, teso a stimolare l’ uso efficiente delle risorse, grazie al
passaggio a un’ economia circolare e pulita” . E “ i pilastri
del documento strategico pluriennale elaborato da Ama Spa
sono la sostenibilità, la coerenza, la fattibilità e la concretezza
che rendano possibile lo sviluppo di un sistema di gestione
integrato per la chiusura del ciclo dei rifiuti in modalità
‘ make or buy’ ” .
“ Tale piano - segnala l’ Ama - prende atto della carenza
strutturale di impianti nella Regione Lazio che porta 945 mila
tonnellate di rifiuti su base annua ad essere gestiti fuori
Regione (elaborazioni Ref. Ricerche su dati Ispra) e della for-
bice esistente fra percentuale di raccolta differenziata e per-
centuale di riciclo imputabile alla qualità dei materiali” .

Ama: investimenti da 410 mln
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“La sindaca di Roma Virginia Raggi
non ha mai ricevuto, nella giornata
di ieri, telefonate o comunicazioni di
altro genere da parte del ministro
dell’Ambiente, Sergio Costa, come
confermato dallo stesso ministro”: è
quanto precisa l’ufficio stampa
del Campidoglio in merito ad
alcune ricostruzioni di stampa
che riferiscono di presunte pres-
sioni da parte del ministero
dell’Ambiente in merito alla que-
stione rifiuti e alla eventuale scel-
ta di un sito per realizzare una
discarica.

Discarica
‘nessuna contatto’
Raggi-Costa

Roma Capitale ha ordinato altri 97 autobus
attraverso la convenzione Consip per rinnova-
re e potenziare la flotta a servizio della città.
Dopo il primo ordine da 30 milioni, effettuato
lo scorso agosto, l’Amministrazione ha investi-
to una seconda tranche dello stesso importo
per l’acquisto di ulteriori mezzi. “Andiamo
avanti decisi per il rilancio del trasporto pub-
blico: abbiamo destinato altri 30 milioni per
l’acquisto di nuovi bus”, dichiara la sindaca
Virginia Raggi. “Risorse che si aggiungono a
quelle stanziate ad agosto: parliamo di 194
autobus interamente acquistati con risorse di
Roma Capitale, che si vanno ad aggiungere ai
400 mezzi già messi in circolazione a rinforzo

dei collegamenti in periferia”. È inoltre in fase
di completamento l’iter amministrativo per
l’acquisto di altri mezzi per ulteriori 41 milioni
di euro, come previsto dall’ultima variazione
di bilancio deliberata in Assemblea Capitolina.
“L’iter prosegue come programmato”, aggiun-
ge l'assessore alla Città in Movimento Pietro
Calabrese. 
“Il nuovo ordine permetterà di abbassare ulte-
riormente l’età media della flotta. Con Atac
abbiamo avviato un percorso di risanamento
che si traduce in conti in ordine e più autobus
sul territorio. Quello di oggi è un ulteriore
passo in avanti verso un servizio di trasporto
pubblico più efficiente”.

Con convenzione Consip ordinati 97 automezzi 

Nuovi bus per la Capitale
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“Canto di Natale” in inglese “A Christmas Carol” è
una delle opere più famose e popolari di Charles
Dickens  scrittore e giornalista inglese di Portsmouth,
nonchè uno dei più importanti romanzieri di tutti i
tempi. Una favola, quella scritta dall’inglese nel 1843
sull’importanza del Natale e sulla riscoperta dei sen-
timenti. Dickens (all’anagrafe Charles John Huffman
Dickens) scrisse questo racconto col desiderio di coin-
volgere grandi e bambini attraverso una favola, cer-
cando di risvegliare sentimenti puri come l’amore e la
tolleranza, il rispetto per gli altri e la capacità di
apprezzare le piccole cose della vita. Un racconto
natalizio che l’inglese diete alle stampe dopo aver
pubblicato romanzi celebri come “Il Circolo
Pickwick” (1836) e “Le Avventure di Oliver Twist”
(1837) e prima del celebre “David Copperfield” che
scriverà nel 1849 riscuotendo un successo mondiale.
Oggi “A Christmas Carol” viene liberamente tradot-
ta e ispirata attraverso un adattamento teatrale dalla

compagnia Argot con la regia di Tiziano Panici allo
Spazio Rossellini (zona Marconi) sabato e domenica
(ore 17,00 e biglietto ad euro 5,00) che ne esalta la
messa in scena e il medesimo stile letterario. Dopo
otto anni di repliche e di successi, e dopo essere stato
ospitato nella stagione ragazzi Il teatro Fa Grande! del
Teatro Argentina di Roma due anni fa, e poi interrot-
to a causa della scomparsa del protagonista Renato

Campese, nel ruolo del vecchio tirchio Mr. Scrooge, la
compagnia Argot ha deciso di allestire una nuova
versione con un nuovo importante elemento: il perso-
naggio dell’avido Scrooge che prende vita attraverso
un grande  burattino manovrato dai quattro storici
interpreti dello spettacolo ovvero Emanuele
Avallone, Beatrice Fedi, Eugenio Di Vito e Daniele
Spadaro. Pur con questa novità l’attuale produzione,
mantiene alcune delle caratteristiche che l’hanno resa
celebre, ovvero un lavoro itinerante caratterizzato da
una recitazione interattiva volta a coinvolgere il pub-
blico con una presa emotiva forte, a cui si aggiunge
un allestimento interamente “site specific”, pensato e
allestito per gli spazi che ospitano questa nuova edi-
zione. Diversi stili intervengono all’interno dello spet-
tacolo dove la tradizione del teatro di strada incontra
l’arte delle ombre e della video proiezione con la
nuova introduzione del teatro di figura, realizzato
grazie alla speciale consulenza di Andrea Calabretta

della
compagnia del Teatro

Verde, pluripremiata e riconosciuta in Italia e
all’estero. Tutti questi elementi fanno di “A
Christmas Carol” una favola eterna, un’opera moder-
na e complessa destinata a tutti, da continuare a rac-
contare alle future generazioni.  Allo Spazio
Rossellini di via della Vasca navale, 58 sabato 21 e
domenica 22 alle ore 17,00 con biglietto ad euro 5,00.

Daran

Il racconto di Charles Dickens sull’importanza e la riscoperta dei sentimenti in scena con la compagnia Argot

Spazio Rossellini arriva “A Christmas Carol”



caratterizzati da condotte
fraudolente, lasciando immu-
tate le soglie di punibilità per i
delitti di omesso versamento
di ritenute e di Iva (150.000 e
250.000 euro). Resta conferma-
ta la pena massima di 8 anni
per la dichiarazione fraudo-
lenta. Viene inoltre limitata
l’applicabilità della confisca
per sproporzione ai reati tri-
butari piu’ gravi. Intervento
sui dati delle fatture elettroni-
che che verranno memorizzati
fino all’ottavo anno successivo
a quello di presentazione

quindi oltre gli ordinari termi-
ni di accertamento di 5 o 7
anni. Sulla dichiarazione dei
redditi arriva lo slittamento
della presentazione del
modello 730 a fine settembre,
assieme alla stessa scadenza
dei modelli Redditi.
Nell’esame della Camera sono
state però eliminate le norme
che prevedevano l’allarga-
mento della platea, consenten-
do anche ad alcune tipologie
di lavoratori autonomi di pre-
sentare il modello oggi desti-
nato esclusivamente a lavora-

tori dipendenti e pensionati.
Ampio spazio alle norme con-
tro l’evasione nel settore dei
carburanti, dedicate in parti-
colare a contrastare le frodi sui
prodotti importati. Tra le
misure previste una forte
stretta sui regimi di circolazio-
ne dei carburanti in regime di
sospensione di accisa e sulla
classificazione degli oli lubrifi-
canti. In capo energetico arriva
anche l’obbligo per le imprese
distributrici di energia elettri-
ca e gas naturale di presentare
esclusivamente in forma tele-

matica i dati sui prodotti tra-
sportati, per evitare fenomeni
di evasione delle accise.
Tra le altre misure antievasio-
ne, quella contro l’importazio-
ne di auto da altri paesi Ue,
fraudolentemente classificate
come usate per aggirare l’Iva.
Arrivano poi l’estensione del
ravvedimento operoso anche
ai tributi regionali e locali e
non solo a quelli gestiti
dall’Agenzia delle Entrate.
Riaperti poi i termini della rot-
tamazione ter con il rinvio fino
al 30 novembre del termine
per il primo versamento o il
saldo. Tra le altre norme, quel-
la sul rinvio al 1 luglio 2020
della lotteria degli scontrini, i
Trust esteri, i PIR e sul fondo
‘controesodo’ di 3 milioni per i
lavoratori rimpatriati.
Il capitolo dei giochi prevede
la proroga dei termini per le
gare su scommesse e Bingo e
per la sostituzione dei vecchi
apparecchi AWP. Aumenta
anche il Preu che viene fissato
rispettivamente al 23 per cento
per le new slot e al 9 per cento
per le videolottery.

Stretta sui contanti e sulle
compensazioni fiscali, nuove
misure per il contrasto all’eva-
sione con un pacchetto con-
centrato sul mercato dei car-
buranti, interventi su giochi,
appalti, Rc auto e sulla fattura-
zione elettronica. Sono alcune
delle misure prencipali conte-
nute nel decreto fiscale, con-
vertito in legge dal Senato.
Sul provvedimento, che sca-
deva il prossimo 25 dicembre,
il governo ha incassato la
seconda fiducia in due giorni
a Palazzo Madama, dopo
quella ottenuta sulla legge di
bilancio, con 166 voti favore-
voli e 122 voti contrari.
Il testo è arrivato al Senato
‘blindato’ dopo la prima lettu-
ra della Camera. Nel corso
dell’esame a Montecitorio
sono saltate diverse norme
come l’allargamento della pla-
tea di contribuenti che posso-
no presentare il 730, il bonus
airbag per le moto, il rinvio
dell’applicazione dello
‘Spazzacorrotti’ alle fondazio-
ni politiche. La prima parte
del decreto contiene il pac-
chetto dedicato al contrasto
dell’evasione fiscale che si
apre con la stretta sulle com-
pensazioni e con l’obbligo di
pagamento telematico per
tutti i soggetti che vi ricorro-
no. Per la mancata esecuzione
delle deleghe di pagamento
viene introdotta una sanzione
del 5 per cento dell’importo
fino a 5.000 euro e di 250 euro
a delega per importi superiori
a 5.000. Arriva anche una
stretta sugli adempimenti
fiscali negli appalti, anche se
nel corso dell’esame della
Camera è stata ‘ammorbidita’.
Il committente ha l’obbligo di
versare tutte le ritenute fiscali
operate dall’impresa appalta-
trice o affidataria e dalle
imprese subappaltatrici, senza
possibilità di utilizzare in
compensazione proprie posi-
zioni creditorie, ma questo
scatterà solo per le commesse
superiori a 200.000 euro.
Tra gli interventi simbolo del
decreto quello sull’uso del
contante con l’abbassamento
della soglia da 3.000 a 2.000
euro a decorrere dal 1 luglio
2020 e fino a 1.000 euro dal 1
gennaio 2022. Parallelamente
viene sancito l’obbligo di
accettazione dei pagamenti
elettronici con carte e banco-
mat nel commercio al detta-
glio. Per ridurre l’impatto sui
commercianti delle commis-
sioni viene introdotto un cre-
dito d’imposta del 30 per
cento.
Sul carcere agli evasori è stato
attenuato l’aumento delle
pene detentive per i delitti di
dichiarazione infedele e di
omessa dichiarazione, non

No Tav: 14 persone
arrestate dalla PS 

Sono state tratte in arresto,
dalla Polizia di Stato, 14
persone considerate facenti
parte dell’ ala estremista
No Tav. Tra queste, anche i
capi del centro sociale
Askatasuna, oltre a persone
provenienti da Vicenza,
Modena e Parma e dai
centri sociali Guernica e
Bocciodromo. Sugli arrestati
pendono le accuse di resi-
stenza aggravata, travisa-
mento, danneggiamento e il
mancato rispetto dei provve-
dimenti dell’ autorità.

Mense scolastiche
controlli di Nas e Ministero

Il Nas e il Ministero della
Salute hanno dato il via ad
una serie di controlli nei
confronti di 968 aziende
operanti nel mondo della
ristorazione e del catering
per le mense scolastiche ita-
liane. Il risultato è che 198
di queste presentano irrego-
larità, e sono stati riscontrati
25 atti illeciti a livello pena-
le e 247 a livello ammini-
strativo, tutti contravvenenti
a quanto previsto dalle
norme nazionali ed euro-
pee. Per questo, il Nas ha
predisposto la sospensione
o il sequestro nei confronti
di 21 imprese, il cui valore
totale, in termini economici,
è pari a 3 milioni di euro.

Guyana Francese:
partito il razzo Soyuz

Mercoledì  mattina, dalla
base spaziale europea di
Kourou, nella Guyana
Francese, è stato lanciato
nello spazio il razzo Soyuz,
che trasporta il primo proto-
tipo di seconda generazio-
ne del satellite Cosmo-Sky
Med, progettato
dall’ Agenzia Spaziale
Italiana e dal Ministero
della Difesa, che dovrà
osservare la Terra, e la
sonda Cheops, realizzata
dall’ Agenzia Spaziale
Europea, che dovrà descri-
vere i pianeti situati fuori del
Sistema solare.

in BreveNel nuovo pacchetto interventi su carburanti, Rc auto e fatturazione elettronica
Disco verde al nuovo decreto fiscale
stretta sui contanti e sulle ‘compensazioni’

Chattare è l’attività più
diffusa tra chi naviga sul
web. Indipendentemente
dal dispositivo utilizzato,
le attività più diffuse sul
web sono quelle legate
all’utilizzo di servizi di
comunicazione che con-
sentono di entrare in con-
tatto con più persone
contemporaneamente.
Negli ultimi tre mesi,
oltre otto internauti di 14 anni e più su
dieci hanno utilizzato servizi di mes-
saggeria istantanea e poco meno di

due terzi (64,5%)
hanno effettuato
chiamate via
Internet. E’ quanto
emerge dal report
2019 “Cittadini e Ict”
diffuso dall’Istat.
Diffuso anche l’uti-
lizzo del web per
leggere informazioni
e notizie (57%), per
scaricare immagini,

film, musica e/o giochi (incluso il gio-
care) (47,3%) e per i servizi bancari
(46,4%). Il 29,3% utilizza il web per

relazionarsi con la P.A..
Le donne mostrano un vantaggio solo
nell’uso dei servizi di comunicazione,
particolarmente marcato per le donne
di 65 anni e più che utilizzano servizi
di messaggistica (+ 8,7 punti percen-
tuali rispetto agli uomini).
A eccezione dei servizi di messaggeria
istantanea, per cui non si evidenziano
significative differenze territoriali,
l’uso di Internet per telefonare è più
diffuso nel Mezzogiorno (70,1%) men-
tre per le attività di e-banking e per la
lettura di informazioni e notizie si
registra un vantaggio del Nord.

Secondo l’Istat la messaggistica istantanea è la principale azione degli internauti

Chattare, attività regina del web
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“Il presepe è più che mai attuale, mentre ogni
giorno si fabbricano nel mondo tante armi e tante
immagini violente, che entrano negli occhi e nel
cuore. Il presepe è invece un’immagine artigia-
nale di pace. Per questo è un Vangelo vivo”.
Così Papa Francesco nell’udienza generale
in aula Paolo VI. “Nei ritmi a volte frenetici di
oggi” il presepe “è un invito alla contempla-
zione”: lo ha detto il Papa nell’udienza
generale del mercoledì. “Ci ricorda l’impor-
tanza di fermarci. Perché solo quando sappiamo
raccoglierci possiamo accogliere ciò che conta
nella vita. Solo se lasciamo fuori casa il frastuo-
no del mondo ci apriamo all’ascolto di Dio, che
parla nel silenzio”.

Papa Francesco: la Natività scudo contro immagini violente

Presepe immagine di pace

Quasi 5 milioni di mattoncini Lego per costrui-
re Miniland. Pochi mesi dopo l’annuncio della
costruzione di Legoland Water Park
Gardaland, continua a crescere l’interesse nei
confronti del Parco Acquatico e degli elementi
che lo andranno a caratterizzare. Una delle
attrazioni che maggiormente attirerà l’attenzio-
ne e la curiosità dei visitatori sarà sicuramente
la Miniland, un’ampia area nella quale verran-
no ricostruiti i monumenti e i simboli più iconi-
ci del territorio italiano. Per realizzarla saranno
necessari ben 4 milioni e 900mila mattoncini
Lego.
“Sono un centinaio i monumenti, tutti realizza-
ti in scala 1:20, appositamente progettati per
Legoland Water Park Gardaland, rendendo
così la Miniland italiana unica al mondo” -
afferma Luca Marigo, Sales and Marketing

Director di Gardaland - “E non si tratta di pic-
cole realizzazioni, perché il Lego Model rap-
presentante il Duomo di Milano, il monumento
più alto dell’area, supera i 3 metri, mentre quel-
lo che raffigura la Basilica di San Pietro è largo
ben 5,6 metri”.
La Miniland sarà suddivisa in sei cluster dispo-
sti a lato del Lazy River / Fiume Lento e sarà
visibile a bordo di gommoni gonfiabili - perso-
nalizzabili dai Visitatori con grandi mattoncini
Lego galleggianti - e visitabile dalla terra ferma:
sarà come compiere un affascinante viaggio
lungo un’Italia fatta interamente di mattoncini
Lego!
Un’area particolarmente affascinante sarà quel-
la dedicata a Venezia, con la Basilica di San
Marco - alta 1,120 m, larga 160 cm e lunga 181
cm - e il Campanile di San Marco - alto 3 metri

e largo 40 cm. La realizzazione di questi due
Lego Model - composti in tutto da quasi 75.000
mattoncini Lego e ben 525 elementi - ha coin-
volto due designer e dieci costruttori per un
totale di 1.243 ore di lavoro. “La nostra sfida -
raccontano - è stata di convertire in mattoncini
Lego alcuni elementi presenti sul frontone della
Basilica come le sculture del Leone di San
Marco e la statua della Giustizia!”. Il Lego
Model del Campanile, che riproduce in modo
altamente fedele il monumento originale, avrà
anche un aspetto interattivo in quanto - tramite
un bottone - i Visitatori potranno azionare il
suono delle campane.
Oltre alla città di Venezia, a Legoland Water
Park Gardaland non potevano mancare poi le
riproduzioni delle architetture che hanno reso
immortale Roma - dal Colosseo alla Fontana di

Trevi alla Basilica di San Pietro - e un’area dedi-
cata alle Icone d’Italia con una rappresentazio-
ne dei monumenti più noti quali il Duomo di
Milano e la Torre di Pisa.
All’interno delle aree tematiche, ci sarà, inoltre,
un cluster dedicato a Gardaland Resort con la
rappresentazione delle attrazioni più amate,
dall’iconico Albero di Prezzemolo alla sceno-
grafica Fuga da Atlantide fino ad arrivare al
nuovissimo Gardaland Magic Hotel. La
Miniland è una caratteristica ricorrente dei
Legoland Resort di tutto il mondo che viene
però declinata in base al contesto nel quale
viene inserita; la Miniland di Legoland Water
Park Gardaland sarà quindi unica, con Lego
Model che rappresentano monumenti proget-
tati ad hoc che non sono presenti in nessun
altro luogo nel mondo.

Cinquemilioni di mattoncini per “Lego Miniland”

“Noi siamo stati chiari fin dall’inizio:
Lannutti per noi è invotabile, e non
per il conflitto di interessi con suo
figlio, ma per le frasi vergognose dette
sugli ebrei. Chi porta avanti pregiu-
dizi squallidi antisemiti non avrà mai
il nostro voto, qualunque attività fac-
cia suo figlio. Mi chiedo come i
5Stelle possano continuare a sostene-
re questa candidatura”. Lo dice
Maria Elena Boschi, capogruppo
e leader di Italia Viva, in un’inter-
vista a Repubblioca a proposito
del grillino Elio Lannutti che
vuole fare a tutti i costi il presi-
dente della commissione parla-
mentare Banche.
A proposito del salvataggio della
Popolare Bari, Boschi osserva:
“Quando sta per saltare una banca, è
giusto intervenire. Punto. Certo si
può discutere di tutto: il merito del
provvedimento, la tempistica, il ruolo
della Vigilanza, la mancata trasfor-
mazione in spa, i tanti denari neces-
sari. Ma salvare una banca significa
salvare le famiglie dei risparmiatori e
dei lavoratori. Noi lo abbiamo sempre
detto, adesso se ne accorgono anche
gli altri. I grillini dovrebbero avere un
po’ d’onestà intellettuale”.
“La mia famiglia ha pagato un prez-

zo altissimo e ingiusto. Mio padre è
stato massacrato mediaticamente e ha
subito vari procedimenti: la sua posi-
zione è stata archiviata su tutto sino
ad ora. Resta un procedimento anco-
ra in piedi e la Procura ha chiesto l’ar-
chiviazione anche per quello - ricor-
da l’allora ministro -. La mia fami-
glia è stata distrutta sui giornali e sui
social e chi ha un minimo di onestà
intellettuale oggi dovrebbe chiedere
scusa, altro che attendere l’autocriti-
ca. L’Antitrust stessa ha escluso che
sussistesse un mio conflitto di inte-

ressi. Banca Etruria è stata il grande
alibi per una vergognosa campagna
di sciacallaggio di tanti. Di troppi”.
E sulla vicenda in corso precisa:
“Abbiamo solo preteso - e ottenuto -
che prima di mettere 900 milioni di
soldi dei cittadini italiani per salvare
una banca fosse almeno chiaro che
tipo di intervento si andava a fare.
Quanto a Bari spero che si trasformi
in spa come prevedeva la riforma
delle Popolari, scelta che quell’istitu-
to non ha voluto fare. Noi abbiamo
dato una mano. A mettersi di traver-

Porta sbarrata per la presidenza della commissione Banche
Linea dura della Boschi:
“Mai un voto per Lannutti”

“Innovazione”
il ministro Pisano
svela il piano d’azione
Un Paese digitalizzato, dove lo sviluppo economico è trainato
dall’innovazione Made in Italy e la tecnologia è al servizio delle
persone e dei loro diritti. Sono questi i principi cardine del
piano d’azione “2025”, il documento programmatico che il
Ministro per l’Innovazione tecnologica e la digitalizzazione
Paola Pisano ha presentato oggi in un evento al Tempio di
Adriano.
“Nei primi tre mesi del mio mandato abbiamo iniziato a creare
le condizioni per un ecosistema a supporto dell’innovazione e
definito le prime task force operative, stringendo accordi con i
principali Enti e associazioni, le realtà accademiche e i Ministeri
impegnati a vario titolo in ambiti che impattano trasversalmen-
te lo sviluppo tecnologico e digitale del Paese. Oggi vi presen-
tiamo la nostra strategia per i prossimi anni”, ha detto il mini-
stro Pisano. “Quella che proponiamo è una visione comune,
capace di indirizzare il Paese verso la trasformazione digitale e
tecnologica attraverso tre sfide, che riguardano la digitalizza-
zione, l’innovazione e lo svi-
luppo etico e sostenibile”.
La strategia “2025” è composta
da venti azioni di innovazione
e digitalizzazione che rispon-
dono a tre sfide principali. Si
parte dalla creazione di una
società digitale, con tre obietti-
vi da perseguire: l’accesso onli-
ne ai servizi della Pubblica
Amministrazione da parte di
cittadini e imprese; la digitaliz-
zazione del settore privato trai-
nata dal settore pubblico; la
valorizzazione del patrimonio
informativo pubblico e l’incen-
tivo all’utilizzo e alla condivisione dei dati da parte delle ammi-
nistrazioni e dei privati.
La prima sfida passa per alcune azioni chiave: il rilancio del-
l’identità digitale, il domicilio digitale per tutti, fino al lancio di
IO, l’app per i servizi pubblici, che permette a chiunque di
interfacciarsi con tutti i servizi pubblici attraverso un unico
canale. La seconda sfida punta alla costruzione di un Paese
innovativo, in grado di produrre tecnologia e innovazione
Made in Italy e di sfruttare questa innovazione per il rilancio
dei settori produttivi tradizionali del nostro Paese. Tra le azio-
ni chiave: la costruzione di infrastrutture digitali all’avanguar-
dia, l’istituzione del “diritto a innovare” per favorire la nascita
di startup, la promozione di soluzioni di Intelligenza
Artificiale, la creazione di hub e “borghi del futuro”, dove crea-
re ecosistemi locali per favorire lo sviluppo dell’innovazione.
La terza sfida, infine, riguarda uno sviluppo inclusivo e soste-
nibile.
L’obiettivo principale di questa sfida è che l’innovazione sia al
servizio delle persone e non lasci indietro nessuno. Tra le azio-
ni, l’iniziativa Repubblica Digitale porterà alla creazione di un
hub di formazione contro il digital divide, mentre l’istituzione
di un AI Ethical LAB-EL stabilirà principi guida etici per un
corretto utilizzo dell’Intelligenza Artificiale.

Nella foto, il ministro Pisano

so sulla Popolare di Bari è stato chi
l’ha gestita male, non Italia Viva. O
volete darci la colpa anche di que-
sto?”. Boschi parla anche della
contrarietà di Iv alla entrata in
vigore della riforma Bonafede
sulla prescrizione: “una legge ver-
gognosa, votata da 5Stelle e Lega.
Una legge che fa a pezzi lo Stato di
diritto perché la giustizia senza fine è
la fine della giustizia. Sono avvocato,
prima che parlamentare. E ciò che ha
fatto Bonafede su questo punto è tec-
nicamente uno scandalo. Detto que-
sto Pd e Italia Viva condividono la
necessità di cambiare la legge. Se i 5S
vogliono cambiarla, meglio.
Altrimenti voteremo la proposta del-
l’ottimo Enrico Costa, che non fa
altro che tornare indietro alla riforma
che abbiamo votato nella scorsa legi-
slatura”. “Il governo dura se fa l’in-
teresse del paese, non l’interesse di
Renzi o di Italia Viva” - prosegue
Boschi che interpellato sulla veri-
fica chiesta dal premier Conte
dice: “Questo governo è nato con un
preciso assunto di Di Maio: non mi
siedo al tavolo con Renzi. E Conte in
più di una circostanza ha attaccato
Renzi con virgolettati mai smentiti.
E tuttavia Renzi fa la sua parte in
Parlamento, votando la fiducia come
tutta la maggioranza, mentre la dele-
gazione di IV guidata da Rosato e
Bellanova partecipa agli incontri di
maggioranza. Eviterei di inseguire il
gossip politico e mi concentrerei sui
fatti: Renzi chiede un Piano shock per
l’Italia, per fare crescere il Pil, trasfor-
mare i sussidi in posti di lavoro, rea-
lizzare le opere. Portiamola avanti,
indipendentemente da chi lo presen-
terà ai tavoli di maggioranza”.
Anche sull’autonomia state met-
tendo un veto? “Non è un veto -
assicura -. Vorremmo parlarne per
evitare di ripetere gli stessi errori che
in passato fecero con la riforma del
titolo V, vent’anni fa. Se il governo
deve durare abbiamo il tempo per
approfondire. Se invece qualche
ministro vuole mettere le bandierine
per mere esigenze di visibilità perso-
nale, ognuno voterà come crede in
aula. Su questo e su altro”.
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“Corri per Roma e fai correre
tutta Roma, questo è il vero
grande obiettivo del 29 marzo
2020, data ufficiale della
nuovaAcea Run Rome The
Marathon”. Così la nota con-
giunta di Roma Capitale e
degli organizzatori della
Maratona, diffusa dopo la pre-
sentazione della gara all’Ara
Pacis con la sindaca Virginia
Raggi, l’assessore Daniele
Frongia (Sport, Politiche
Giovanili e Grandi Eventi), la
presidente di Acea (anche
quest’anno title sponsor)
Michaela Castelli. Presenti
all’incontro con la stampa
anche Alessandro Giacomini
(managing director di Infront
Italy), Daniele Quinzi (diretto-
re marketing Corriere dello
Sport - Stadio)  ed Enrico
Castrucci (presidente di Italia
Marathon Club).  
Rinnovato il progetto, per
mettere in campo “nuove
energie” e “tanta voglia di far
vedere che Roma ama lo sport
e in particolare il running”.
Nuova l’organizzazione, affi-
data a Infront, Corriere dello
Sport – Stadio, Italia Marathon
Club e Atielle. La corsa resta
“una maratona di livello inter-
nazionale con decine di
migliaia di atleti, metà dei
quali provenienti da centinaia
di nazioni”. Ma quest’anno è
forte “l’attenzione ai romani e
a Roma, città unica al mondo
per fascino, monumenti, sto-
ria, patrimonio dell’Unesco”.
“Parte ufficialmente il conto
alla rovescia per l’edizione
2020 della Maratona di Roma.
Sarà una festa di tutti e per
tutti”, afferma la sindaca
Virginia Raggi. “Una manife-
stazione che si presenterà
con una veste rinnovata, a
partire dall’organizzazione

dell’evento che
dopo anni è stata aggiudi-
cata con un bando pubbli-

co. Oltre alla gara

degli agonisti, vivremo giorni
di sport con tanti appunta-
menti e con la Stracittadina
anticipata al sabato, aperta a
tutti coloro che avranno voglia
di divertirsi e di riappropriarsi
degli spazi della città liberi da
auto e smog. La Acea Run
Rome The Marathon guarda al
futuro ma al tempo stesso
custodisce il suo fascino unico,
rappresentato da un percorso
che attraversa la storia di
Roma e i suoi monumenti sim-
bolo. L’auspicio è che con que-
sta formula e con questa
nuova partnership possa con-
fermarsi la più grande marato-
na d’Italia e proiettarsi sempre
più come punto di riferimento
del podismo internazionale”.
“Siamo davvero orgogliosi di
poter presentare oggi, insieme
agli organizzatori vincitori
del bando pubblico, la
rinnovata Maratona di
Roma, oggi Acea
Run Rome 

The Marathon”, dichiara l’as-
sessore Daniele Frongia.
“Orgoglio che si palesa per-
ché, dopo anni di inerzia e
indifferenza, abbiamo riporta-
to sotto la nostra
Amministrazione un evento
sportivo di altissimo livello
bandendo un avviso pubblico,
così come previsto dalla legge.
La rinnovata sinergia fra orga-
nizzazione e Roma Capitale
saprà trasformarla in pochissi-
mo tempo nell’evento podisti-
co più rappresentativo
d’Italia, simbolo della Capitale
e vanto per la nostra
Amministrazione”.

“E’ un onore
confermare il

s o s t e g n o

dell’Azienda alla Acea Run
Rome The Marathon, questa
straordinaria gara che combi-
na nell’edizione 2020 tradizio-
ne e novità. L’Azienda si rico-
nosce nei valori dello sport e
della partecipazione e, anche
quest’anno, lega il proprio
nome a questo evento, ricono-
sciuto tra le manifestazioni
sportive più note a livello
nazionale e tra le più apprez-
zate a livello mondiale. Per
Acea si tratta di una tradizione
più che ventennale che testi-
monia il forte legame del-
l’azienda con il territorio. Acea
è nata a Roma esattamente 110
anni fa ed il rapporto con que-
sta meravigliosa città è dun-
que di profonda appartenen-
za” - afferma la Presidente di
Acea Michaela Castelli.
“Siamo entusiasti di poter
contribuire con la nostra
expertise nel mondo dei mass
events alla crescita di un even-
to di rilevanza internazionale
come la Acea Run Rome The
Marathon - commenta
Alessandro Giacomini, mana-
ging director Infront Italy -
Stiamo lavorando con i nostri
partner per rendere sempre
più ricca, coinvolgente e
appassionante questa manife-
stazione, non solo per i mara-
toneti, ma per tutti coloro che
amano Roma e che potranno
vivere un lungo weekend di
sport, festa e divertimento”.
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“Run Rome The Marathon 2020”
Tutti di corsa tra i tesori della Città Eterna    
Presentato dal Sindaco e dagli organizzatori l’evento running del prossimo 29 marzo

La distanza regina nella capitale
italiana ha una forte tradizione. Si
potrebbe andare indietro di oltre
un secolo fino il 2 aprile 1906,
quando l’emiliano Dorando
Pietri vinse la maratona taglian-
do il traguardo in piazza di Siena.
Potremmo andare a 60 anni fa, in
quella magica notte delle
Olimpiadi di Roma del 1960,
quando l’etiope Abebe Bikila aprì
la stagione dei maratoneti africa-
ni, correndo tutta la gara a piedi
nudi. Entrò nel mito, le sua caval-
cata sull’Appia Antica illuminata
dalle fiaccole, è storia pura del-
l’atletica leggera, così come la sua
foto da vincitore in arrivo
all’Arco di Costantino. Ancora
medaglie d’oro, questa volta dei
Campionati Mondiali, il 6 settem-
bre 1987 con il successo del
keniota-giapponese Douglas
Wakiihuri, grande icona del
podismo mondiale. La maratona
che tutti noi oggi conosciamo e
che si correrà domenica 29 Marzo
2020 ha origine nel 1995 con Italia
Marathon Club e nel 2011 è insi-
gnita del prestigioso riconosci-
mento Iaaf Gold Label. Nel 2019
l’organizzazione è stata affidata
alla Fidal, per il 2020 c’è un
nuovo comitato organizzatore
formato da Infront,  Corriere
dello Sport, Italia Marathon Club
e Atielle Roma. Nelle ultime edi-
zioni oltre 115 i Paesi partecipan-
ti, mentre nell’albo d’oro al
maschile sono 7 i successi da
parte dell’Etiopia, 13 quelli del
Kenya, 3 quelli italiani con
Stefano Baldini, Ruggero Pertile e
Alberico Di Cecco. Al femminile
troviamo vittorie battenti bandie-
ra della Russia, dell’Estonia, di
Kenya, Etiopia ed Algeria. C’è
anche tanta Italia grazie alle vitto-
rie di Franca Fiacconi, Maura
Viceconte, Maria Guida, Maria
Cocchetti, Gloria Marconi ed
Ornella Ferrara. Il record della
gara appartiene a Benjamin
Kiptoo Kolum (Kenya) che nel
2009 si è presentato all’arrivo ai
Fori Imperiali in 2h 07’ 18”, men-
tre la più veloce di sempre è stata
Kebede Megertu Alemu (Etiopia)
che nell’Aprile 2019 ha corso in
2h 22’ 52”.

Corri la Fun Run,
la Stracittadina di Roma
Sabato 28 marzo 2020, una gior-
nata da ricordare: corri la Fun
Run, la Stracittadina abbinata alla
Run Rome The Marathon.
Diventa anche tu protagonista
della scena in un giorno memora-
bile come questo. Immagina
Roma come un grande set di un
film, un museo a cielo aperto,
maestosi 4,5 km nel centro storico
di Roma, percorsi con i tuoi ritmi,
correndo o camminando, senza
fretta, solo con la voglia di esser-
ci, di star bene, di vivere Roma
diversamente, di godersi le stra-
de chiuse al traffico e respirare la
vera essenza della città Eterna.

Un lungo “percorso” 
dal 1906 ad oggi
La Capitale
e l’evoluzione
della Marathon

Roma, ora, oggi, adesso,
come duemila anni fa. Roma
l’ invincibile e l’ eterna. Roma
per sempre. La città de “ La
dolce vita”  felliniana, in cui
t’ innamori ad ogni passo e
dove ogni passo ti potrai senti-
re un glorioso maratoneta.
Roma ti attende, maestosa,
chiassosa, colorata, in festa.
Roma è unica. Con il romanti-
co tramonto da brividi al
Gianicolo e l’ alba taciturna
sul lungo Tevere. 42,195 km
pregni di arte e di storia, di
sampietrini calcati, ieri, da gla-
diatori romani con sandali
sgualciti e, oggi, calpestati da
centinaia di migliaia di marato-
neti che vi hanno già corso
negli ultimi 25 anni. Runner
che a Roma sono diventati veri
maratoneti. Eterni. Partiti dal
Colosseo, hanno pianto lungo
i Fori Imperiali nel primo chilo-
metro di un viaggio che si
chiama Maratona. E poi che
hanno versato lacrime calde di
nuovo all’ arrivo, perché
l’ emozione di conquistare
una medaglia è sempre incon-
tenibile. Lungo il viaggio, ogni
maratoneta ha incontrato
monumenti che solo Roma, nel
mondo, può offrire, emozioni
che solo nella città Eterna i si
possono provare. La strada
scorre, asfalto e sampietrini,
pini marittimi ed applausi di
migliaia di tifosi lungo le strade
che accarezzano il museo a
cielo aperto che solo qui puoi
trovare. Chi corre a Roma, fa
la storia, corre nella storia,
ripercorre la storia.

Correre
in un
Museo
all’aperto

Nella foto, una panoramica della Maratona durante il passaggio al Colosseo
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Dopo le dimissioni di Mario Cicala il Consiglio ha votato per il ritorno dell’ex presidente FIGC

Lega Serie A: “Garanzia” Abete
Giancarlo Abete è il nuovo Commissario
della Lega Serie A. L’ex presidente fede-
rale, la cui nomina fino al 10 marzo 2020
è stata proposta dal numero uno della
FIGC Gabriele Gravina, prenderà il
posto di Mario Cicala dopo le dimissioni
di quest’ultimo avendo ottenuto il voto
favorevole di tutti i consiglieri ad ecce-
zione del presidente della Lega B Mauro
Balata, che si è astenuto.
“Abete - ha sottolineato Gravina nella
conferenza stampa che ha fatto seguito al
Consiglio - è una persona di grande espe-

rienza, che conosce perfettamente questo
mondo e le dinamiche della Lega di A. È
garanzia di affidabilità ed equilibrio. L’ho
sentito e mi ha detto di ritenersi un ‘traghet-
tatore’ con un incarico a tempo, non ha alcu-
na intenzione di rivendicare ruoli futuri. Il
nostro auspicio è che nel più breve tempo pos-
sibile la Lega di A riesca ad individuare la sua
governance”.
Senza entrare nel merito dell’interpreta-
zione giuridica riguardo la compatibilità
del ruolo di Commissario e di membro
supplente del Consiglio di sorveglianza

della SS Lazio, Gravina ha affermato di
aver convocato il Consiglio perché ha
ritenuto essere venuto meno il rapporto
di fiducia tra il dott. Cicala e la
Federazione.
“La nostra buona fede - ha dichiarato il pre-
sidente federale - è avallata dalle dichiara-
zioni del dottor Cicala nonché dal fatto che
facesse parte anche dell’organismo di vigilan-
za della Lega di Serie A, senza che mai nessu-
no in passato abbia evidenziato un conflitto
di interesse per i ruoli in Lega e nel Consiglio
di sorveglianza della Lazio”.

Nel corso della riunione il presidente
federale ha ripercorso le vicende delle
ultime settimane e, per ragioni di chia-
rezza e di trasparenza, ha messo a dispo-
sizione dei consiglieri la relazione della
Procura Federale in merito
all’Assemblea della Lega di A del 2018 in
cui è stato eletto l’ex presidente Gaetano
Miccichè. Nel documento vengono evi-
denziate plurime irregolarità, che hanno
determinato la nullità di quella elezione.
In conclusione si ipotizza ‘un’iniziativa,
in sede di autotutela da parte degli

Organi Federali di vertice, propulsiva e
finalizzata a riconvocare l’Assemblea
elettiva, al fine di consentire un’elezione
conforme allo Statuto-Regolamento di
Lega eliminando le anomalie riscontrate
in occasione della precedente’. Iniziativa
non più posta in essere a seguito delle
dimissioni di Miccichè. 
“Siamo molto attenti al fatto che ci sia un
confronto democratico - ha aggiunto
Gravina - e che si vada oltre alla tensioni
personali che non fanno bene al calcio, alla
Lega e alle persone”.
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La Notte dei Miracoli: lo show internazionale d’illusionismo al Teatro Ghione dal 26 dicembre

“Abracadabra” una magia per Natale
“Abracadabra” La Notte dei
Miracoli, torna a Roma per il
terzo anno consecutivo, dopo un
tour italiano che ha fatto registra-
re il sold out nelle varie tappe.
Dal 26 al 29 dicembre lo show
internazionale di magia sarà pre-
sente al Teatro Ghione. Su palco
alcuni tra più grandi illusionisti
del mondo, protagonisti di un
appuntamento imperdibile. Per
la prima volta in Italia Benny
Hiu Yeung Li, direttamente da

Hong Kong, con un numero
decisamente originale ed innova-
tivo. Vincitore dell’Asian Golden
Magic Wizard l’artista ha avuto
l’onore di esibirsi al Magic Castle
di Hollywood. Risate a crepapel-
le e un pizzico di follia per lo spa-
gnolo Jaime Figueroa, vena
comica applicata all’abilità di
prestigiatore. Un ritorno al pas-
sato, stile un pò retrò ma senza
tempo, per il Campione italiano
di magia Mirco Menegatti con le

sue colombe, portando in evi-
denza l’amore reciproco tra l’uo-
mo e questi esemplari meravi-
gliosi dal piumaggio bianco. 
L’arte del trasformismo prende
vita con Luca Lombardo, artista
poliedrico che spazia dalle clow-
nerie alla visual comedy con
abile grazia. Sulla scena anche il
dirompente duo Alberto Giorgi e
Laura, vincitori del prestigioso
premio “Oracolo d’oro”, che
sembrano uscire da un film di

Tim Burton e proprio questa loro
originalità gli ha permesso di esi-
birsi per “The Illusionist”, la più
grande produzione d’illusioni-
smo al mondo e record d’incassi
a Broadway. Per la felicità dei
più piccoli grande ritorno con
Gigi Speciale, uno dei maggiori
punti di riferimento nella magia
dedicata ai bambini, che presen-
terà un nuovo numero in omag-
gio a Topolino, il celebre topo
Disney, e colorerà d’arcobaleno

la platea con i suoi adorati pap-
pagalli. Il fascino del mistero, i
prodigiosi incantesimi tra tradi-
zione e modernità, lasceranno il
posto anche alla magia della vita.
“Abracadabra” abbraccia, infatti,
la solidarietà donando parte del
ricavato a due Onlus: Uniphelan,
associazione che si occupa del
sostegno alle famiglie con bam-
bini affetti dalla sindrome di
PhelanMc Dermid, e Antas,
impegnata ogni giorno con i suoi

200 volontari nei maggiori ospe-
dali capitolini per aiutare i
pazienti con l’energia della
Clown Terapia. “Abracadabra”,
la vera magia del Natale.
“Abracadabra”, Teatro Ghione
via delle Fornaci 37 Roma 26- 29
dicembre 2019 Orari: 26 Dic. ore
17:00 e ore 21:00 27 Dic. ore 17:00
e ore 21:00 28 Dic. ore 17:00 e ore
21:00 29 Dic. ore 17:00 Info pre-
notazioni teatro 066372294
www.abracadabrashow.it
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TUTTAPPOSTO
Un film di Gianni Costantino. Con Roberto Lipari, Luca Zingaretti, Monica Guerritore, Viktoriya Pisotska, Carlo Calderone Uscita 3 ottobre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 278 sale. Roberto Lipari è figlio del rettore dell'università di una cittadina siciliana e grazie all'influenza del padre supera tutti gli esami con trenta e lode. L'ateneo è dominato dalla famiglia Mancuso, che ha piazzato tutto il parentado nei posti chiave, e i docenti si distinguono, oltre che per nepotismo, per corruzione, assenteismo, bacchettonaggine o, al contrario, libidine incontrollata, e naturalmente genuflessione al potere del rettore. Ma l'incontro fra Roberto e Irina, studentessa Erasmus proveniente dalla Russia, spingerà Roberto a smarcarsi dal sistema di privilegi del quale ha sempre fatto parte e a contestare, oltre al sistema universitario corrotto, anche l'autorità di suo padre. E lo strumento per farlo sarà una App che assegna il gradimento degli studenti al corpo docente.IT - CAPITOLO 2
Un film di Andy Muschietti. Con James McAvoy, Jessica Chastain, Isaiah Mustafa, Jay Ryan, James Ransone Uscita 5 settembre 2019. 
Sono passati 27 anni dagli avvenimenti del primo capitolo e i ragazzi che avevano affrontato l'orrore di Derry sono cresciuti. Quasi tutti se ne sono andati. Solo Mike è rimasto a presidiare la zona ed è lui a cogliere il segnale che l'orrore sta tornando.Dopo due anni dal successo del primo film, questo nuovo episodio chiude la narrazione tratta dal romanzo di Stephen King. La tematica è tipicamente kinghiana e il regista la affronta con un'apprezzabile sensibilità che consente di mantenerne il pathos pur in un contesto da horror spettacolare. Andy Muschietti conferma le sue qualità registiche e trova alcune vette impressionanti di sicuro effetto. L'impatto è notevole e la storia scorre avvincente, sino a un finale più simbolico che credibile, ma comunque in sintonia con la storia. 

MARTIN EDEN
Un film di Pietro Marcello. Con Luca Marinelli, Jessica Cressy, Vincenzo Nemolato, Marco Leonardi, Denise Sardisco Uscita 4 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 181 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Martin Eden e ̀un marinaio di Napoli che si innamora a prima vista della borghese Elena. Spinto dal desiderio di “essere degno” di lei, inizia a istruirsi, leggendo voracemente. Emerge cosi ̀il suo talento per la scrittura. Scrittura che, almeno inizialmente, non paga. E per Elena e la sua famiglia questo e ̀un problema. Liberamente ispirato al romanzo di Jack London, il film di Pietro Marcello (cartello regista) sposta l’azione da Oackland a Napoli, stratificando abilmente una vicenda che gia ̀nella narrazione originale mostrava infiniti livelli di lettura. E ̀soprattutto la dimensione sociale e politica a rendere Martin Eden un apologo morale adatto ai nostri giorni, che sottolinea il valore della cultura, denuncia la mancata accettazione del diverso, e mette a nudo la paura che la verita ̀incute in chi vive nella menzogna. APPENA UN MINUTO
Un film di Francesco Mandelli. Con Max Giusti, Paolo Calabresi, Dino Abbrescia, Susy Laude, Luigi Luciano Uscita 3 ottobre 2019Quante volte ci siamo detti: "se fossi arrivato un minuto prima", "bastava un minuto in più", "un minuto e non sarebbe successo"? Claudio l'ha pensato diverse volte e forse la sua vita, se fosse stato possibile tornare indietro ogni tanto, sarebbe stata diversa. Ora ha 50 anni, è un agente immobiliare, spiantato, separato dalla moglie che l'ha lasciato per il "Re della Zumba", e mal tollerato e criticato dai due figli. Il suo migliore amico è Ascanio, un traffichino in perenne attesa della svolta giusta, che però - per una volta - dà a Claudio un buon consiglio: comprare il suo primo smartphone. Ma quello che, per caso, comprerà Claudio non è un telefono qualunque: con un tasto si può tornare indietro di sessanta secondi. Da quel momento tutto sembra poter cambiare e Claudio proverà a raddrizzare pezzo per pezzo la propria vita. Quando però capirà che la cosa più preziosa è in realtà la propria famiglia, proverà a riconquistarla. Un minuto alla volta..

ATTACCO AL POTERE 3
Un film di Ric Roman Waugh. Con Gerard Butler, Morgan Freeman, Holt McCallany, Piper Perabo, Jada Pinkett Smith Torna la guardia del corpo Mike Banning, ancora una volta coinvolto in un attacco terroristico.Dopo una vorticosa fuga, Mike Banning è ricercato dalla sua stessa agenzia e dall'FBI, mentre cerca di trovare i responsabili che minacciano la vita del Presidente. Nel disperato tentativo di scoprire la verità, Banning si rivolgerà a improbabili alleati per dimostrare la propria innocenza e per tenere la sua famiglia e l'intero Paese fuori pericolo.

IL PICCOLO YETI
Un film di Jill Culton, Todd Wilderman. Con Chloe Bennet, Tenzing Norgay Trainor, Albert Tsai, Eddie Izzard, Sarah PaulsonYi è una ragazzina solitaria, che si riempie la giornata di lavoretti per guadagnare quanto le serve per fare il viaggio in Cina che sogna da sempre. Si è creata un suo angolino sul tetto ed è proprio qui che, una sera, s'imbatte in un cucciolo di Yeti, ferito, spaventato e inseguito da un collezionista senza scrupoli. Lo chiamerà Everest e lo riporterà a casa sua, sugli splendi monti dell’Himalaya.Il piccolo Yeti sembra possedere qualche qualità nascosta, per come il risultato supera magicamente l'insieme delle parti. Un film con una scrittura intelligente e una forte dominante femminile, che si apre a piccoli grandi momenti di fantasia, valorizza la poesia della natura e fa leva sulle emozioni in maniera onesta e diretta. Raccontando ai bambini un'avventura più grande di loro ma sedendosi, per farlo, esattamente alla loro altezza. 

 MIO FRATELLO RINCORRE I DINOSAURI
Un film di Stefano Cipani. Con Alessandro Gassmann, Isabella Ragonese, Rossy De Palma, Francesco Gheghi, Lorenzo Sisto Uscita 5 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 267 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Per Jack la famiglia è croce e delizia: delizia grazie a due genitori spiritosi e democratici, croce perché le sorelle lo tiranneggiano. L’arrivo di un fratellino è per lui un trionfo, tantopiù che quel fratellino, Giò, si rivela dotato del superpotere di “dar vita alle cose”. Ma Giò è anche affetto dalla sindrome di Down: e quando Jack raggiunge 14 anni il fratellino diventa una presenza ingombrante. Il film conserva la freschezza e l’ironia del testo originale e la sceneggiatura è pensata per il grande pubblico. Ma l’accessibilità è un criterio importante nell’affrontare un argomento sensibile come la disabilità, ed è ancora più importante che il cinema italiano cominci a rivolgersi al pubblico dei giovanissimi, finora per lo più ignorato. 

YESTERDAY
Un film di Danny Boyle. Con Himesh Patel, Lily James, Ed Sheeran, Kate McKinnon, Joel Fry Uscita 26 settembre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 194 sale. Distribuzione Universal Pictures
Jack Malik è un musicista di scarso successo. In lui crede solo la sua manager Ellie. Una sera, durante un blackout planetario, Jack perde coscienza e quando si sveglia, scopre che il mondo è stato privato delle canzoni dei Beatles e lui è il solo a ricordarle.L'amante dei Beatles di fronte all'operazione coordinata da Danny Boyle e Richard Curtis potrebbe rimanere smarrito. Perché si vorrebbe amare pregi e difetti di Yesterday, pur di assaporare un po' di polvere di stelle sixties, ma non sempre si riesce. La combinazione dei talenti di regista e sceneggiatore è evidente, ma lo è meno l’amalgama. Sembra di trovarsi a un concerto tributo ai Beatles in cui sulla carta c'è tutto - rockstar, canzoni, nostalgia - ma sulla carta è destinato a rimanere.C'ERA UNA VOLTA... A HOLLYWOOD
Un film di Quentin Tarantino. Con Leonardo DiCaprio, Brad Pitt, Margot Robbie, Emile Hirsch, Margaret Qualley Uscita 18 settembre 2019
Sharon Tate, promettente attrice americana e sposa di Roman Polanski, è la nuova vicina di Rick Dalton, star di Hollywood in declino. Dalton condivide la scena con Cliff Booth, controfigura che da anni ammortizza le sue cadute. Dopo un lungo viaggio, i due tornano a Los Angeles dove li attende la notte più calda del 1969.Il cinema può salvare il mondo? Tarantino crede che possa vendicare gli ebrei, affrancare dalla schiavitù, cambiare il passato e offrire la chance ai vinti di regolare i conti coi propri carnefici. La vendetta, sempre. Sempre più selvaggia, sempre più catartica. Ma la vendetta questa volta non è quella dei personaggi, ma quella di un autore romantico che crede nel potere del cinema, quel cinema che lo ha innamorato, mentre Hollywood perdeva l’innocenza sotto i colpi di coltello di Charles Manson.

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IO, LEONARDO
Un film di Jesus Garces Lambert. Con Luca Argentero, Angela Fontana, Massimo De Lorenzo, Francesco Pannofino, Stefano Ciammitti Uscita 2 ottobre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 276 sale. Distribuzione Lucky Red. Pensatore, letterato, scienziato, urbanista, artista. Jesus Garces Lambert racconta Leonardo Da Vinci come un uomo fuori dal suo tempo a causa dell'eterno conflitto tra la sua mente in costante ricerca e le richieste dei committenti.Oggi, a 500 anni dalla morte, Io, Leonardo sottolinea scoperte, ossessioni e personalità di questo personaggio straordinario, focalizzandosi in particolare sul Da Vinci pittore. Dopo aver narrato un altro mito dell'arte con Dentro Caravaggio il regista avvia un film introspettivo, una sorta di "lettera a Leonardo”, basata principalmente su un'estetica idealizzata di Da Vinci. Tra scene davvero auliche, i momenti buoni emergono quando le immagini si concentrano su opere e disegni. La parte documentativa rimane interessante, perché da scoprire in Leonardo c'è sempre qualcosa.

Un film introspettivo alla scoperta di Leonardo. Perché da scoprire in Leonardo c'è sempre qualcosa. Biografico, Italia 2019. 

JOKER
Un film di Todd Phillips. Con Joaquin Phoenix, Robert De Niro, Zazie Beetz, Frances Conroy, Marc Maron Uscita 3 ottobre 2019. Oggi tra i Film al cinema in 556 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Arthur Fleck fa pubblicità per strada travestito da clown. Ignorato e calpestato da tutti, un giorno non ce la fa più e reagisce violentemente pistola alla mano. Mentre la polizia di Gotham City gli dà la caccia, la popolazione lo elegge a eroe metropolitano.Stand-alone sul più famoso villain della DC Comics, il film di Todd Phillips esplora la nascita di un mostro prodotto dalla società stessa, nell'epoca che mescola spettacolo pubblico e degrado morale. La costruzione interpretativa del personaggio che Joaquin Phoenix compie è straordinaria e il film cresce, una scena alla volta, come un assembrarsi di folla. Ma Joker non aggiunge al personaggio niente che faccia davvero la differenza rispetto a The Dark Knight e la regia non è paragonabile a quanto costruito a suo tempo da Nolan

Il Joker di Phillips e Phoenix è un criminale prodotto dalla società in cui vive. Azione, Avventura - USA 2019. Durata 122 Minuti.

I talenti di Boyle e Curtis si combinano in un film che omaggia i Fab Four e gioca con la beatlemania. Commedia, Fantasy - Gran Bretagna, Russia, Cina 2019.

Canto malinconico di un autore romantico che crede nel potere del cinema e sa reinventarne la storia. Drammatico, Thriller - USA 2019. 

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un sequel che non delude le attese, offre uno spettacolo di livello e rimane fedele all'opera di King. Horror, USA 2019. Durata 165 Minuti.

I toni scanzonati della commedia per una critica alla baronia universitaria. L'idea è nobile ma la storia poco plausibile. Commedia, Italia 2019.

Luca Marinelli è un Martin Eden ideale in un film che rispetta l'opera originale e ne ribadisce il messaggio: cultura e diversità vanno valorizzate. Drammatico, Italia 2019. Durata 129 Minuti.

Una commedia diretta con entusiasmo e ingenuità. Brillano gli sketch ma non mancano le lacune tecniche. Commedia, Italia 2019.

Nick Nolte arricchisce di vitalità e ironia la saga action incentrata sulla guardia del corpo Mike Banning. Azione, Thriller - USA 2019.

IL RE LEONE
Un film di Jon Favreau. Con Marco Mengoni, Elisa, Edoardo Leo, Beyoncé Knowles, Luca Ward Uscita 21 agosto 2019. Oggi tra i Film al cinema in 525 sale. Distribuzione Walt Disney.Simba cresce come futuro re della Savana all’ombra di suo padre Mufasa, un sovrano saggio e misurato. Ma qualcuno nel regno trama per sovvertire l'ordine costituito e prendere il potere con l’inganno. Il cucciolo Simba dovrà tornare dall’esilio e accettare la responsabilità di sfidare Scar, invidioso fratello minore del Re. La storia, le celebri canzoni e le battute di spirito del Re Leone rimangono le stesse in questa versione aggiornata e fotorealistica, ma a mancare è l’entusiasmo suscitato dal film originale. L’uso straordinario della computer grafica vince la scommessa tecnologica ma penalizza la bellezza della natura e degli animali, che nel disegno animato prendevano vita mentre oggi vengono ammaestrate da un remake senza magia.

Una qualità tecnica altissima per un'immersione nelle meraviglie della savana. Genera però più domande che entusiasmo. Avventura, Drammatico - USA 2019. Durata 118 Minuti.
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